Утвержден

(указывается уполномоченный орган эмитента, утвердивший ежеквартальный отчет)
Протокол от “		”		20		г. №		
(отметка об утверждении указывается на титульном листе ежеквартального отчета в случае, если необходимость его утверждения предусмотрена уставом (учредительными документами) эмитента)
ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
Общество с ограниченной ответственностью «Медведь-Финанс»
(указывается полное фирменное наименование (для некоммерческой организации – наименование) эмитента)
Код эмитента:	3	6	0	9	5	–	R	

за	2	квартал 20	07	года	
Место нахождения эмитента:          127051, г. Москва, ул. Садовая-Самотечная, д.12, корп.1, оф.48.
(указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности)) эмитента)
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
	Генеральный директор				А. М. Шупегин		
	(наименование должности руководителя эмитента)		(подпись)		(И.О. Фамилия)		
Дата “	14	”	августа	200	7	г.	
	
Главный бухгалтер эмитента			И.А. Кузьмина		
	(подпись)		(И.О. Фамилия)		
Дата “	14	”	августа	200	7	г.	М.П.	

Контактное лицо:	Генеральный директор Шупегин Андрей Михайлович		
	(указываются должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)		
	
Телефон:	(495) 786-65-63		
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)		
Факс:	       (495) 699-25-16		
	(указывается номер (номера) факса эмитента)		
	
Адрес электронной почты:	                                          info@lk-medved.ru		
	(указывается адрес электронной почты контактного лица (если имеется))		
	
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,
на которой раскрывается информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете	www.lk-medved.ru		

Оглавление

Оглавление
Введение
А. Полное фирменное наименование Эмитента
Б. Место нахождения Эмитента
В. Номера контактных телефонов Эмитента, адрес электронной почты
Г. Адрес страницы (страниц) в сети «Интернет», на которой (которых) публикуется полный текст ежеквартального отчета Эмитента
Д. Основные сведения о размещаемых Эмитентом ценных бумагах:
Е. Иная информация
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2. Рыночная капитализация эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
2.3.2. Кредитная история эмитента
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски
2.5.2. Страновые и региональные риски
2.5.3. Финансовые риски
2.5.4. Правовые риски
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. Контактная информация
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.6. Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов
3.2.7. Сырье
3.2.8. Основные конкуренты
3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий
3.2.10. Совместная деятельность эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
3.6.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
4.2. Ликвидность эмитента
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
а) размер уставного капитала эмитента, а также соответствие размера уставного капитала эмитента, приведенного в настоящем разделе, учредительным документам эмитента:
б) для эмитента, являющегося хозяйственным обществом, - общую стоимость долей эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), с указанием процента таких долей от уставного капитала эмитента:
в) размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента:
г) размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость:
д) размер нераспределенной чистой прибыли эмитента:
е) размер средств целевого финансирования эмитента, включающий суммы средств, предназначенных для осуществления мероприятий целевого назначения, средств, поступивших от других организаций и лиц, бюджетных средств и др.:
ж) общая сумма капитала эмитента:
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия участников эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества Эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала Эмитента
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10. Иные сведения
Приложение №1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:
Приложение №2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:

Введение

А. Полное фирменное наименование Эмитента
Общество с ограниченной ответственностью «Медведь-Финанс» (далее — Эмитент, Компания, Общество)

Сокращенное фирменное наименование Эмитента
ООО «Медведь-Финанс»

Б. Место нахождения Эмитента
Место нахождения: 127106,РФ,  г.Москва, Гостиничный проезд, д.6,корп.2.
Почтовый адрес (в соответствии с Уставом): 127106, РФ,  г.Москва, Гостиничный проезд, д.6,корп.2.
Почтовый адрес  (фактический): 127051, РФ, г. Москва, ул.Садовая-Самотечная  д.12, корп.1, оф.48.

В. Номера контактных телефонов Эмитента, адрес электронной почты
Тел.: (495) 786-65-63
Факс: (495) 699-25-16
Адрес электронной почты: info@lk-medved.ru

Г. Адрес страницы (страниц) в сети «Интернет», на которой (которых) публикуется полный текст ежеквартального отчета Эмитента
www.lk-medved.ru	

Д. Основные сведения о размещаемых Эмитентом ценных бумагах:
Вид ценных бумаг:
облигации
Категория (тип) ценных бумаг:
неконвертируемые процентные документарные облигации на предъявителя с обязательным централизованным хранением
Серия ценных бумаг:
01
Номинальная стоимость ценной бумаги:
1 000 рублей
Количество размещаемых ценных бумаг:
750 000 штук
Способ размещения ценных бумаг:
открытая подписка
Порядок и сроки размещения: 
Дата начала размещения, или порядок ее определения:
•	07 сентября 2005 года

Дата окончания размещения, или порядок ее определения:
•	07 сентября 2005 года
Цена размещения или порядок ее определения:
Облигации размещаются по номинальной стоимости - 1000 рублей за одну Облигацию.
         Начиная со второго дня купонного периода, покупатель также уплачивает накопленный купонный доход (НКД), рассчитываемый по следующей формуле:

НКД = N x С1 x (T - To) / 365 /100% 
N - номинальная стоимость Облигации;
С1 - процентная ставка по купону (в процентах годовых);
To - дата начала купонного периода;
Т - дата заключения договора купли-продажи Облигаций.

Величина накопленного купонного дохода в расчете на одну Облигацию рассчитывается с точностью до одной копейки (округление производится по правилам математического округления до ближайшего целого числа. При этом под правилом математического округления следует понимать метод округления, при котором значение целой копейки (целых копеек) не изменяется, если первая за округляемой цифра равна от 0 до 4, и изменяется, увеличиваясь на единицу, если следующая цифра равна от 5 до 9). 
Условия обеспечения:
Лицо, предоставившее обеспечение:
Сведения о лице, предоставившем обеспечение по ценным бумагам выпуска:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ»
Сокращенное наименование: ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ»
Место нахождения: 127051, г. Москва, Алтуфьевское шоссе  д.31.
Почтовый адрес (в соответствии с Уставом): 127051, г. Москва, Алтуфьевское шоссе  д.31.
Почтовый адрес  (фактический): 127051, г. Москва, ул.Садовая-Самотечная  д.12, корп.1,оф.48.
Государственный регистрационный номер: 1027700152810
Дата регистрации: 26 августа 2004г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция Министерства РФ по налогам и сборам № 15 по Северо-Восточному административному округу г. Москвы.

Вид обеспечения (способ предоставляемого обеспечения): поручительство
Размер обеспечения: размер предоставленного обеспечения по Облигациям выпуска рассчитывается исходя из суммы общей номинальной стоимости Облигаций выпуска (основного долга), составляющей 750 000 000 (Семьсот пятьдесят миллионов) рублей, и совокупного купонного дохода по Облигациям, который будет рассчитываться на даты выплаты купонных доходов по Облигациям в соответствии с Решением о выпуске и  Проспектом  ценных бумаг.

Поручитель обязуется солидарно с Эмитентом отвечать перед Владельцами Облигаций за неисполнение или ненадлежащее исполнение Эмитентом обязательств по Облигациям. 

Сведения об обеспечении исполнения обязательств по Облигациям выпуска и порядок действий владельцев и/или номинальных держателей Облигаций в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Эмитентом  своих обязательств по Облигациям описаны в п. 9.7 и 12.2 Решения о выпуске ценных бумаг и п. 9.1.2. Проспекта ценных бумаг.

Облигация с обеспечением предоставляет ее владельцу все права, вытекающие из такого обеспечения. С переходом прав на Облигацию с обеспечением к новому владельцу (приобретателю) переходят все права, вытекающие из такого обеспечения. Передача прав, возникших из предоставления обеспечения, без передачи прав на Облигацию является недействительной.

Е. Иная информация
Отсутствует.

НАСТОЯЩИЙ ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ СОДЕРЖИТ ОЦЕНКИ И ПРОГНОЗЫ УПОЛНОМОЧЕННЫХ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ ЭМИТЕНТА КАСАТЕЛЬНО БУДУЩИХ СОБЫТИЙ И/ИЛИ ДЕЙСТВИЙ, ПЕРСПЕКТИВ РАЗВИТИЯ ОТРАСЛИ ЭКОНОМИКИ, В КОТОРОЙ ЭМИТЕНТ ОСУЩЕСТВЛЯЕТ ОСНОВНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, И РЕЗУЛЬТАТОВ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЭМИТЕНТА, В ТОМ ЧИСЛЕ ПЛАНОВ ЭМИТЕНТА, ВЕРОЯТНОСТИ НАСТУПЛЕНИЯ ОПРЕДЕЛЕННЫХ СОБЫТИЙ И СОВЕРШЕНИЯ ОПРЕДЕЛЕННЫХ ДЕЙСТВИЙ. ИНВЕСТОРЫ НЕ ДОЛЖНЫ ПОЛНОСТЬЮ ПОЛАГАТЬСЯ НА ОЦЕНКИ И ПРОГНОЗЫ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ ЭМИТЕНТА, ТАК КАК ФАКТИЧЕСКИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЭМИТЕНТА В БУДУЩЕМ МОГУТ ОТЛИЧАТЬСЯ ОТ ПРОГНОЗИРУЕМЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ ПО МНОГИМ ПРИЧИНАМ. ПРИОБРЕТЕНИЕ ЦЕННЫХ БУМАГ ЭМИТЕНТА СВЯЗАНО С РИСКАМИ, ОПИСАННЫМИ В НАСТОЯЩЕМ ЕЖЕКВАРТАЛЬНОМ ОТЧЕТЕ.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента

Статьей 14 Устава Эмитента предусматриваются следующие органы управления Общества: 
- Общее Собрание Участников Общества;
-Совет директоров Общества;
- Единоличный исполнительный орган - Генеральный директор.

Состав Совета директоров Эмитента:
Голубков Павел Аркадьевич– Председатель Совета директоров
Год рождения: 1976

Долгова Светлана Степановна
Год рождения: 1950

Шупегин Андрей Михайлович
Год рождения:1976
 
Единоличный исполнительный орган Эмитента:
Шупегин Андрей Михайлович
Год рождения: 1976

Коллегиальный исполнительный орган Уставом Эмитента не предусмотрен.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Полное фирменное наименование банка, в котором открыт счет: Открытое Акционерное Общество «Всероссийский банк развития регионов».
Сокращенное фирменное наименование банка, в котором открыт счет: ОАО «ВБРР».
Генеральная лицензия Центрального Банка РФ на осуществление банковских операций: № 3287 от 20.06.2002г.
Место нахождения банка, в котором открыт счет: 129594, г. Москва, Сущевский вал, д.65, корп.1
ИНН: 7736153344 
Вид счета: расчетный
Номер счета: 40702810800000001180
БИК: 044525880
Корр. счет: 30101810900000000880

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента

Сведения об аудиторе, осуществившем независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности Эмитента за период с «03» марта по «31» декабря 2005г. включительно, и составившего соответствующее аудиторское заключение:
Полное и сокращенное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Институт аудита и консалтинга», ООО «Институт аудита и консалтинга»
Место нахождения: Россия, 649006, Республика Алтай, г. Горно-Алтайск, Коммунистический пр-т, д.53
Номер телефона и факса: (495) 737-61-53
Адрес электронной почты: dc@poligon.ru
Лицензия № Е 004333 на осуществление аудиторской деятельности выдана Минфином РФ на основании Приказа Минфина РФ № 140 от «15» мая 2003 года. Срок действия лицензии – 5 лет.

Эмитент создан «03» марта 2005 года.
Аудиторская проверка финансовой (бухгалтерской) отчетности Эмитента за период с «03» марта по «31» декабря 2005 года была проведена в соответствии с Договором об оказании аудиторских услуг  №01/03/06-А от 01.03.2006г. между Обществом с ограниченной ответственностью «Институт аудита и консалтинга» и Обществом с ограниченной ответственностью «Медведь-Финанс».

Факторы, которые могли оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, и меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:

Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с Эмитентом (должностными лицами эмитента):

- заемные средства аудитору (должностным лицам аудитора) Эмитентом не предоставлялись;
- участия в продвижении услуг Эмитента аудитор не принимал;
- совместная предпринимательская деятельность с аудитором не велась;
- родственных связей между аудитором (должностными лицами аудитора) и Эмитентом (должностными лицами эмитента) нет;
-должностные лица  Эмитента, не являются одновременно должностными лицами аудитора (аудитором);
- аудитор (должностные лица аудитора) в уставном капитале эмитента долей не имеют.

Согласно статье 12 ФЗ «Об аудиторской деятельности» №119-ФЗ от 07.02.2001, аудит не может осуществляться:
1) аудиторами, являющимися учредителями (участниками) аудируемых лиц, их руководителями, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
2) аудиторами, состоящими с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности, в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов);
3) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых являются учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
4) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых состоят в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов) с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
5) аудиторскими организациями в отношении аудируемых лиц, являющихся их учредителями (участниками), в отношении аудируемых лиц, для которых эти аудиторские организации являются учредителями (участниками), в отношении дочерних организаций, филиалов и представительств указанных аудируемых лиц, а также в отношении организаций, имеющих общих с этой аудиторской организацией учредителей (участников);
6) аудиторскими организациями и индивидуальными аудиторами, оказывавшими в течение трех лет, непосредственно предшествовавших проведению аудиторской проверки, услуги по восстановлению и ведению бухгалтерского учета, а также по составлению финансовой (бухгалтерской) отчетности физическим и юридическим лицам, - в отношении этих лиц.

Порядок выбора аудитора Эмитентом: 
Процедура тендера, связанного с выбором аудитора отсутствует.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
В соответствии со ст. 39 Федерального Закона от 08.02.98 «14-ФЗ «Об обществах с ограниченной ответственностью» принятие решений по вопросам, относящимся к компетенции общего собрания участников общества, единственным участником общества в обществе, состоящем из одного участника, решения по вопросам, относящимся к компетенции общего собрания участников общества, принимаются единственным участником общества единолично и оформляются письменно. При этом положения статей 34, 35, 36, 37, 38 и 43 настоящего Федерального закона не применяются, за исключением положений, касающихся сроков проведения годового общего собрания участников общества. На основании положений этой статьи аудитор был утвержден единственным участником общества единолично. 

Специальных аудиторских заданий дано не было. 

Перед каждой аудиторской проверкой Эмитент заключает с аудитором договор на оказание аудиторских услуг, в котором определяется размер вознаграждения  аудитора. В связи с этим указать точный размер вознаграждения аудитора не представляется возможным. Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет. 

Финансовая (бухгалтерская) отчетность эмитента не подлежит обязательному аудиту.
1.4. Сведения об оценщике эмитента
Оценщик для целей:
-	определения рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
-	определения рыночной стоимости имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
-	определения рыночной стоимости основных средств или недвижимого имущества эмитента, в отношении которых эмитентом осуществлялась переоценка стоимости, отраженная в иных разделах ежеквартального отчета;
-	оказания иных услуг по оценке, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг, информация о которых указывается в ежеквартальном отчете;
Эмитентом не привлекался.
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Сведения о финансовом консультанте выпуска ценных бумаг:
Финансовый консультант не привлекался.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

Сведения о генеральном директоре и главном бухгалтере лица, подписавшего данный ежеквартальный отчет:
ФИО: Шупегин Андрей Михайлович
Телефон: (495) 786- 65-63
Факс: (495) 699-25-16

ФИО: Кузьмина Ирина Анатольевна
Телефон: (495) 786- 65-63
Факс: (495) 699-25-16

Иных лиц, подписавших настоящий ежеквартальный отчет, нет.
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
По итогам 2-го квартала 2007 года

Наименование показателя	по итогам 1 квартала 2007г.	по итогам 2 квартала 2007г.	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	5 442 000,00	6 966 000,00	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	13 906,72	10 858,61	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	9,77	0,00	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, % 	6,32	6,27	
Уровень просроченной задолженности, % 	-	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз 	-
	-	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	-	
Производительность труда, руб./чел.	-	-	
Амортизация к объему выручки, %	-	-	

2.2. Рыночная капитализация эмитента
В связи с тем, что организационно-правовая форма Эмитента - Общество с ограниченной ответственностью и Эмитент создан «03» марта 2005 года, для расчета его рыночной капитализации используется величина чистых активов, рассчитанная в соответствии с приказом Минфина РФ и ФКЦБ от 29 января 2003 года «Об утверждении порядка оценки стоимости чистых активов акционерных обществ» № 03-6/ПЗ, которая  по состоянию на 30.06.07г. составляет 6 966 тыс. рублей.
* При расчете рыночной капитализации использовалась методика оценки рыночной капитализации по балансовой стоимости активов (Рыночная капитализация = Балансовая стоимость активов (валюта баланса) уменьшенная на величину начисленной амортизации – сумма краткосрочной и долгосрочной кредиторской задолженности).

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
Эмитент создан «03» марта 2005 года как специальная компания для привлечения финансирования материнской компании - ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». Производственной деятельности компания Эмитент не осуществляет, услуг не оказывает. 
Кредиторская задолженность Эмитента, отражаемая по строке 620 формы №1 Бухгалтерского баланса на 30.06.2007г. составила 0,00 тыс.рублей.

Структура кредиторской задолженности на конец 2 квартала 2007 года:

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	-		
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб. 	-		
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	-		
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Кредиты, руб. 	-		
в том числе просроченные, руб.	-	Х	
Займы, всего, руб.	-	750 000 000	
в том числе просроченные, руб.	-	Х	
в том числе облигационные займы, руб.	-	750 000 000	
в том числе просроченные облигационные займы, руб.	-	Х	
Прочая кредиторская задолженность, руб. 	-		
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Итого, руб. 	-	750 000 000	
в том числе итого просроченная, руб.	-	Х	

Обязательства в сумме 750 000 000 рублей составляют облигационный заем. Облигации были размещены по открытой подписке. В отчетном периоде проводилась выплата купонного дохода в соответствии с эмиссионными документами. 

2.3.2. Кредитная история эмитента

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга,
руб./иностр. валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Облигационный заем серия 01
	Облигации размещены по открытой подписке	750 000 000	Срок исполнения обязательств 01.09.2010 г.	В отчетном периоде состоялась выплата купонного дохода в установленный условиями выпуска срок. 	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Эмитент обеспечения третьим лицам в отчетном периоде не предоставлял.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
По состоянию на 30.06.2007 соглашений, включая срочные сделки, не отраженные в бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах не было заключено.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

Выпуск Облигаций производится в целях финансирования оборотного капитала материнской компании -  ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». 

Средства, полученные Эмитентом от размещения Облигаций, направлены на выдачу займов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» с фиксированной процентной ставкой. Процентные ставки по предоставляемым займам будут не ниже, чем доходность Облигаций. Таким образом, исполнение обязательств Эмитента планируется осуществлять за счет доходов от предоставления займов материнской компании - ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». 
Заимствование средств ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» проводится не в целях финансирования конкретной сделки или иной операции, а осуществляется в целях обеспечения и расширения основной деятельности (приобретения транспортных средств и оборудования для последующей передачи в лизинг). 

Возврат заемных средств с процентами ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» предполагает  за счет доходов от основного вида деятельности в целом, и за счет дополнительных поступлений лизинговых платежей, полученных в результате расширения основного вида деятельности. 

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
В связи с тем, что Эмитент осуществляет деятельность по обслуживанию выпуска облигаций в рамках финансирования проектов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» при принятии решения о покупке Облигаций Эмитента, необходимо учитывать риски, присущие основной деятельности Поручителя - ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ».

2.5.1. Отраслевые риски

Рынок лизинговых услуг - растущий рынок  с положительной динамикой развития. Развитие лизинговых операций расширит возможности финансирования реального сектора экономики, будет способствовать росту внутреннего производства. В настоящий момент темпы роста лизинговых операций существенно опережают рост ВВП и обусловлены повышением внутреннего спроса на лизинговые услуги. 
Лизинг в России в 1995-2006г.г.
	1996	1997	1998	1999	2000	2001	2002	2003	2004	2005	2006	
Стоимость заключенных договоров лизинга, млн. долл.	630	960	1180	1300	1415	1960	2320	3640	6750	9000	14700	
Увеличение по сравнению с предыдущим годом, %	215	52,4	22,9	12,7	8,8	38,5	18,4	56,9	85,4	33,3	63,3	
 
Оценки «объема нового бизнеса» в разных источниках отличаются. Это связано, в том числе, с отсутствием единой методики оценки. Тем не менее, показатели развития рынка лизинговых услуг показывают устойчивую положительную динамику. Развитие конкуренции приводит к снижению стоимости лизинговых услуг, к более качественному подходу в оценке рисков, и, в конечном итоге, к развитию бизнеса.

По подсчетам рейтингового агентства «ЭКСПЕРТ РА» по итогам 2006 года объем нового бизнеса в 2006г. составил 14,7 млрд. долларов, а суммарный портфель лизинговых компаний - около 19,5 млрд. долларов. Доля лизинга в ВВП достигла  1,5%,  а в общем объеме средств инвестированных за год в основной капитал – 8,7%. Рост рынка лизинговых услуг в 2006г. показал стремительную динамику, увеличившись в части вновь заключенных контрактов на 63,3% по сравнению с тем же показателем предыдущего года. 

Ухудшение ситуации в отрасли, а также положение ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» в отрасли  может быть вызвано следующими факторами:

Падение производства в российской экономике.
Общее падение производства в российской экономике, и как следствие, отсутствие необходимости/возможности в обновлении и расширении основных фондов у предприятий,  может привести к ухудшению финансовых показателей ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ».  

Изменение лизингового и налогового законодательства.
Изменение законодательства, регулирующего лизинговые операции в РФ, в сторону ужесточения режима налогообложения может отрицательно сказаться на объеме спроса на лизинговые услуги. 
Изменения в правилах бухгалтерского учета, принятые с 01.01.2006 года, в части порядка уплаты налога на имущество, привели к дополнительной налоговой нагрузке и, соответственно, к некоторому снижению прибыли лизинговых компаний. 

Рост конкуренции в отрасли 
Негативное влияние на результативность деятельности компании может оказать усиление конкуренции со стороны российских и иностранных лизинговых компаний. Однако пятилетний опыт работы компании в условиях усиливающейся с каждым годом конкуренции позволяет считать данный риск минимальным. Основными конкурентными преимуществами компании является работа со всеми отраслями и регионами РФ, а также быстрота в реализации сделок и индивидуальный подход к клиентам. 
По итогам работы в 2005 году Европейская Федерация национальных ассоциаций лизинговых компаний Leaseurope присвоила Лизинговой Компании «Медведь»:
-	99 место по объему нового бизнеса в Европе (из 208 участников рейтинга в данной категории);
-	71 место по объему новых контрактов лизинга оборудования в Европе (из 185 участников рейтинга в данной категории);
-	85 место по объему новых контрактов лизинга коммерческого транспорта в Европе (из 164 участников рейтинга в данной категории).
 Успешное размещение облигационного займа и динамика  изменения рыночной цены облигаций подтверждают положительную оценку рынком перспектив развития компании и рынка лизинговых услуг в целом.

Изменение цен на услуги.
Основными факторами, влияющими на стоимость лизинговых услуг, являются ставки налогов (налог на имущество, транспортный налог), а также стоимость привлечения заемных средств, направляемых на финансирование лизинговых проектов. Их существенное увеличение может отрицательно сказаться на спросе со стороны потенциальных лизингополучателей. Однако стоимость кредитных ресурсов имеет тенденцию к снижению, и также ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ»  активно работает над уменьшением стоимости своих услуг, в том числе за счет снижения ставки вознаграждения лизинговой компании.    

Риски, связанные с географическими особенностями региона, прекращение транспортного сообщения.
Минимальны, так как ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» оказывает финансовые услуги.

2.5.2. Страновые и региональные риски
Поскольку ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» на данный момент не осуществляет деятельности за пределами РФ, основные страновые риски, влияющие на компанию, это риски Российской Федерации.
Политическую, равно как и экономическую, ситуацию в стране можно оценить как стабильную в среднесрочном периоде. Проведенные выборы в государственную Думу и результаты проведенных 14 марта 2004 г. выборов Президента России позволяют с большой долей уверенности прогнозировать продолжение проводимых в стране экономических, правовых и других реформ.

25.07.2006 г. рейтинговое агентство Fitch повысило кредитный рейтинг России с уровня BBB до уровня BBB+. 31.07.2006 г. стало известно, что Fitch Ratings повысило долгосрочные рейтинги Москвы по обязательствам в иностранной и национальной валюте до уровня в «ВВВ+», прогноз — «стабильный». Краткосрочный рейтинг эмитента по обязательствам в иностранной валюте был повышен до «F2» с «F3».

По мнению экспертов агентства, повышение рейтингов отражает продолжающийся рост экономики Москвы, которая демонстрирует высокие показатели и динамично развивается на фоне позитивных изменений в российской экономике, высокого профицита текущего баланса и значительных возможностей привлечения долгового финансирования.
Прогноз «стабильный» отражает ожидания Fitch, что динамичный рост налоговых доходов Москвы, которому способствует улучшение общероссийской и местной экономической конъюнктуры, позволит поддерживать высокий уровень кредитоспособности города.

Московский регион является финансовым центром и местом сосредоточения российских и зарубежных финансовых институтов, что является положительным фактором для развития деятельности ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». Московский регион относится к наиболее перспективным регионам с быстро растущей экономикой. Динамичное развитие Московского региона дает основания делать положительный прогноз в отношении развития ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». 

Дальнейшее улучшение в экономическом состоянии региона, безусловно, положительно скажется на деятельности ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» и благоприятно отразится на возможностях Эмитента исполнять свои обязательства по Облигациям. 

Эмитент оценивает политическую и экономическую ситуацию в регионе как стабильную и прогнозируемую. 

Риск стихийных бедствий, возможного прекращения транспортного сообщения, а также риск возникновения военных конфликтов, введения чрезвычайного положения и других политических и социальных катаклизмов и других региональных факторов минимален. 

Деятельность ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» на российском рынке диверсифицирована в региональном аспекте. Компания оказывает лизинговые услуги организациям, осуществляющим свою деятельность во многих федеральных округах РФ. Развитие федеральных округов, как и Российской Федерации в целом, имеет положительную направленность, которая, по прогнозам Минэкономразвития РФ, сохранится в среднесрочной перспективе.

Предполагаемые действия на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на его деятельность:
Отрицательных изменений ситуации в регионе и в России в целом, которые могут негативно повлиять на деятельность и экономическое положение ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ», в ближайшее время не прогнозируется. Однако, в случае неблагоприятного развития экономической ситуации в регионах России и странах СНГ (в частности, снижения количества заказов) действия ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» будут направлены на временное снижение стоимости предоставляемых услуг и/или расширение спектра предоставляемых услуг.

2.5.3. Финансовые риски
Валютные риски
Основным видом деятельности Эмитента на время действия облигационного займа предполагается проведение операций по предоставлению процентных займов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ», номинированных в валюте РФ, при этом выпуск Облигаций Эмитента также номинирован в национальной валюте, в том числе выплаты купона осуществляются в валюте РФ и не зависят от курса рубля к иностранной валюте. Таким образом, валютные риски для Эмитента на данный момент отсутствуют. В связи с этим предполагаемые действия Эмитента на случай отрицательного влияния колебания валютного курса на деятельность Эмитента не описываются.
Принимая во внимание рост доходов бюджета, стабилизацию ситуации на финансовых рынках Российской Федерации и значительный рост золотовалютных резервов Центрального банка Российской Федерации, снижение курса рубля может быть вызвано только политическими причинами и в большей степени относится к политическим рискам. 
Значительное обесценение рубля может привести к снижению реальной стоимости активов лизинговой компании «МЕДВЕДЬ», номинированных в рублях, таких как банковские депозиты и дебиторская задолженность.
Однако в настоящий момент курс доллара США имеет тенденцию к снижению, а российский рубль значительно укрепляет свои позиции, что позволяет ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» снизить свои затраты при приобретении импортной техники.
При привлечении финансирования ЛК «МЕДВЕДЬ» диверсифицирует свои риски, предусматривая гибкие условия такого финансирования, используя кредитные линии с возможностью выбора валюты и срока каждого транша. Реализация указанных мер позволяет снизить влияние валютных рисков на результаты деятельности ЛК «МЕДВЕДЬ».

Риски изменения процентных ставок
Учитывая планомерное снижение ставки рефинансирования ЦБ РФ, стоимости рублевых заимствований на рынке и увеличение сроков предоставляемых кредитов, можно предположить, что компания сможет финансировать свою деятельность по приемлемым ставкам и на более длительные сроки. При этом компания может предоставлять своим клиентам лучшие конкурентные условия. Эмитент не видит факторов, которые могут существенно ухудшить ситуацию на рынке заемного капитала, и которые могут привести к существенному увеличению стоимости заемных средств для Лизинговой компании «МЕДВЕДЬ». 
Увеличение процентных ставок на фондовом рынке может возникнуть при появлении более доходных и менее рискованных инструментов или при резком росте инфляции. В настоящее время подобных тенденций не прогнозируется.

Риски высокого уровня инфляции
Так как Облигации Эмитента номинированы в национальной валюте (в рублях), реальный доход по Облигациям подвержен влиянию инфляции. Данные Госкомстата РФ свидетельствуют о том, что инфляционное воздействие на экономику России постепенно снижается. 

По данным Минэкономразвития РФ в 2005 году инфляция составила 10,9% годовых. На конец 2006 года уровень инфляции зафиксирован на отметке в 9%, а по итогам 2 квартала 2007 года инфляция составила 5,3%. К концу 2007 года прогнозируемый уровень инфляция составляет 9%.

Критическое значение инфляции, по мнению Эмитента, - увеличение до 30% в год. 
Нынешний уровень инфляции – 8-9% в год - относительно высок, но прогнозируем, следовательно, может учитываться при планировании производственной, финансовой, инвестиционной деятельности. Кроме того, усилия Правительства РФ направлены на снижение темпов инфляции, и в настоящее время нет веских оснований ставить под сомнение реализуемость этой задачи.

В случае возникновения изменений, которые могут негативно сказаться на деятельности Эмитента, Эмитент предпримет все возможное для снижения негативных последствий для владельцев Облигаций. 

Показатели финансовой отчетности, наиболее подверженные финансовым рискам
Риск	Вероятность возникновения	Характер изменений в отчетности	
Рост ставок по кредитам банков	низкая	Снижение прибыли	
Валютный риск	низкая/средняя	Рост затрат на приобретаемое оборудование, как следствие – увеличение остатков незавершенного производства и основных средств, появление курсовых разниц и снижение прибыли	
Инфляционные риски	низкая	Увеличение выручки за счет роста цен, увеличение дебиторской задолженности	

2.5.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с изменением:
- валютного регулирования: Отсутствуют, так как Эмитент не осуществляет внешнеэкономическую деятельность.
-налогового законодательства: Оказывают влияние на Эмитента так же, как и на остальных участников рынка. Существует риск дополнений и изменений в Налоговый кодекс и иные законодательные акты Российской Федерации, которые могут привести к увеличению налоговой нагрузки, и, соответственно, к изменению итоговых показателей хозяйственной деятельности общества, включая уменьшение активов и чистой прибыли. В случае внесения изменений в действующие порядок и условия налогообложения, Эмитент намерен планировать свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом этих изменений.
-правил таможенного контроля и пошлин: Отсутствуют, так как Эмитент не осуществляет внешнеэкономическую деятельность.
-требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): Отсутствуют - деятельность Эмитента не является лицензируемой; подлежащих лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено, - не имеется. 
-изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент: Риск  изменения общей судебной практики по вопросам, которые так или иначе могут касаться деятельности Эмитента, присущ Эмитенту в той же мере, как и любому участнику рынка. Риски изменения судебной практики, которые могут сказаться на результатах текущих судебных процессов, отсутствуют -  Эмитент не участвует ни в одном из судебных процессов.

Следовательно, правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства, учитывая тенденцию снижения в РФ налоговых отчислений, изменением валютного регулирования, правил таможенного контроля и пошлин, не являются существенными для деятельности Эмитента.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, свойственные исключительно эмитенту, в том числе риски, связанные с:
текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент: в настоящее время нет судебных процессов, способных существенно повлиять на финансово-хозяйственную деятельность Эмитента.
отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): деятельность эмитента не подлежит лицензированию.
возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента: При принятии решений о поручительстве за третьих лиц Эмитент тщательно проверяет их финансовое положение, поэтому риск, связанный с ответственностью Эмитента по долгам третьих лиц, малозначителен.
возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее 10% общей выручки от проданных услуг эмитента: отсутствует, в связи со спецификой деятельности Эмитента. Эмитент создан как специальная компания для привлечения финансирования ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». Производственной деятельности  Эмитент не осуществляет, услуг не оказывает.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование Эмитента:
Общество с ограниченной ответственностью «Медведь - Финанс»

Сокращенное фирменное наименование Эмитента:
ООО «Медведь - Финанс»

Схожесть полного или сокращенного фирменного наименования Эмитента с полным или сокращенным фирменными наименованиями другого юридического лица: полное и сокращенное фирменные наименования Эмитента не является схожим с наименованием других юридических лиц. 

Наличие регистрации фирменного наименования Эмитента в качестве товарного знака или знака обслуживания: Фирменное наименование Эмитента не зарегистрировано как товарный знак.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Основной государственный регистрационный номер: 1057746359373
Дата государственной регистрации: 03.03.2005
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция Федеральной налоговой службы № 46 по г. Москве.
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования Эмитента с даты его государственной регистрации: более 2 лет.
Срок, до которого Эмитент будет существовать: Эмитент создан на неопределенный срок.

История создания и развития Эмитента:
Эмитент был зарегистрирован в качестве юридического лица 03 марта 2005 года.
Эмитент был создан с целью привлечения финансовых ресурсов на российском рынке ценных бумаг (в том числе путем выпуска облигаций) для финансирования проектов Закрытого акционерного общества « ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ». 

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения Эмитента: 127106, г. Москва, Гостиничный проезд, д.6,корп.2.
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа Эмитента (в соответствии с Уставом): 127106, г. Москва,Гостиничный проезд, д.6,корп.2.
 Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа Эмитента (фактическое): 127051, РФ, г.Москва, ул. Садовая-Самотечная, д.12, корп. 1, оф. 48.
Телефон: (495) 786-65-63
Факс: (495) 699-25-16
Адрес электронной почты: info@lk-medved.ru
Адрес страницы в сети «Интернет», на которой доступна информация об эмитенте, выпущенных или выпускаемых им ценных бумагах:  www.lk-medved.ru

Подразделение Эмитента по работе с акционерами и инвесторами Эмитента
Такого подразделения нет.

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7715555959

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент представительств и филиалов не имеет.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды ОКВЭД: 65.23.1,65.23,65.23.2, 51.1, 51.3, 51.34, 51.45, 51.47, 51.51, 51.52, 51.53, 51.55, 51.6, 51.41, 51.43, 51.44, 51.7. 

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

Эмитент был зарегистрирован  в качестве юридического лица «03» марта 2005 года. Основной вид деятельности Эмитента – капиталовложения в ценные бумаги и операции на финансовом рынке. 

Средства, полученные Эмитентом от размещения Облигаций, направлены на выдачу займов материнской компании ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» с фиксированной процентной ставкой. Процентные ставки по предоставляемым займам не ниже, чем доходность Облигаций, сложившаяся при размещении. Таким образом, доходы Эмитента формируются за счет поступлений процентов по займам, предоставленным материнской  компании ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». 

Изменение размера доходов Эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений. 
Таких изменений не было.

Географические области, приносящие 10 и более процентов доходов за каждый отчетный период и изменения размера доходов Эмитента, приходящиеся на указанные географические области, на 10 и более процентов по сравнению с предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений: г. Москва и Московская область.

Сезонный характер основной хозяйственной деятельности Эмитента: Основная хозяйственная деятельность Эмитента не носит сезонного характера.
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
Эмитент не осуществляет производственно-хозяйственной деятельности.

Имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые Эмитентом на рынке его основной деятельности: Таких видов продукции нет.

Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета: План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций - утвержден Приказом Министерства Финансов РФ № 94н от 31.10.00 «Об утверждении Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкции по его применению».

3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
Таких поставщиков нет.

Доля импорта в общих поставках товарно-материальных ценностей Эмитента:
Импорт в поставках отсутствует.

Прогноз Эмитента в отношении доступности этих источников в будущем и о возможных альтернативных источниках: 
Эмитент не осуществляет хозяйственной деятельности.

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Средства, полученные Эмитентом от размещения Облигаций, направлены и планируется в дальнейшем направлять на выдачу займов материнской компании ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ».

В силу специфики деятельности Эмитента очевидные и безусловные факторы, которые могут повлиять на сбыт Эмитентом его услуг, отсутствуют. Эмитент создан как специальная компания для привлечения финансирования материнской компании -  ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». Производственной деятельности компания Эмитент не осуществляет, услуг не оказывает.

Потребители, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) Эмитента.
Таких потребителей  нет.

Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт Эмитентом его продукции (работ, услуг) и возможные действия Эмитента по уменьшению такого влияния:
Таких факторов нет.

3.2.6. Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов
Не применимо, так как Эмитент не осуществляет производственной деятельности.

3.2.7. Сырье
Не применимо, так как Эмитент не осуществляет производственной деятельности.

3.2.8. Основные конкуренты
Эмитент не имеет конкурентов.

3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Эмитент не осуществляет лицензируемых видов деятельности.

3.2.10. Совместная деятельность эмитента
Договоров о совместной деятельности Эмитент не заключал. 

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
С учетом того, что Эмитент является дочерней структурой ЗАО «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» и использует средства от размещения облигаций  для развития основной деятельности ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ», представляется необходимым указать планы будущей деятельности головной компании.
Стратегия развития Закрытого акционерного общества «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» нацелена на динамичный рост предоставляемых лизинговых услуг и рентабельности бизнеса за счет увеличения  портфеля лизинговых контрактов и расширения видов машин, механизмов, оборудования и прочего имущества, предоставляемого в лизинг, с целью сохранения лидирующих позиций на  рынке и увеличения стоимости Компании.

К основным факторам, определяющим успешную реализацию стратегии, Компания относит
следующие:
Реализация бизнес-плана компании,  предусматривающего: 
-	Участие в крупных проектах, реализуемых крупными компаниями федерального уровня;
-	Расширение сотрудничества с имеющимися партнерами;
-	Увеличение портфеля лизинговых контрактов за счет сотрудничества с новыми финансовыми партнерами и поставщиками;
-	Создание конкурентных преимуществ за счет увеличения круга потенциальных партнеров, диверсификации источников финансирования, снижения стоимости лизинговых услуг и оптимизации управленческих процедур;
-	Сокращения сроков оформления лизинговых контрактов за счет стандартизации услуг.
Планов по изменению основной деятельности Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» не имеет.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в каких-либо промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Эмитент не имеет дочерних или зависимых хозяйственных обществ.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
Основных средств в активе Эмитента не имеется. На последнюю отчетную дату планов по приобретению основных средств у Эмитента нет.

3.6.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
Эмитент не имеет недвижимого имущества.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыль и убытки
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета/ значение показателя	
Выручка, руб.	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции, работ, услуг / не сопоставим 	
Валовая прибыль, руб. 	Выручка – себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг (кроме коммерческих и управленческих расходов)/ не сопоставим	
Чистая прибыль, руб. 	1 523 000 	
Рентабельность собственного капитала, %	(Чистая прибыль) / (Капитал и резервы – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – собственные акции, выкупленные у акционеров) х 100 %  / 25,53	
Рентабельность активов, %	(Чистая прибыль) / (Балансовая стоимость активов) х 100% /  0,40	
Коэффициент чистой прибыльности, %	(Чистая прибыль) / (Выручка) х 100 / не сопоставим	
Рентабельность продукции (продаж), %	(Прибыль от продаж) / (Выручка) х 100 / не сопоставим	
Оборачиваемость капитала	(Выручка) / (Балансовая стоимость активов – краткосрочные обязательства) / не сопоставим	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	

С момента регистрации деятельность Эмитента была направлена на подготовку и осуществление выпуска облигационного займа для финансирования проектов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». В этой связи все расходы, отраженные в финансовой отчетности Эмитента за 2 квартал 2007 года связаны с организацией и выпуском облигационного займа и установленными действующим законодательством требованиями по раскрытию информации, а доходы – от операций по рефинансированию проектов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ».
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Таких факторов нет.
4.2. Ликвидность эмитента
Наименование показателя*	1 квартал 2007	2 квартал 2007	
Собственные оборотные средства, руб.	-744 557 000	-743 034 000	
Индекс 
постоянного актива 	137,79	107,67	
Коэффициент текущей ликвидности 	23,28	-	
Коэффициент быстрой ликвидности 	11,23	-	
Коэффициент автономии собственных средств	0,0071	0,0091	
* Для расчета приведенных показателей использовалась методика, рекомендованная ФСФР России

В бухгалтерской отчетности на 30.06.2007г. отражены операции, связанные с размещенным облигационным займом, предоставлением финансовых ресурсов в виде процентных займов ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ», получением процентных доходов за размещенные ресурсы и выплатой купонного дохода инвесторам.

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
а) размер уставного капитала эмитента, а также соответствие размера уставного капитала эмитента, приведенного в настоящем разделе, учредительным документам эмитента:
Уставный капитал эмитента составляет 1 000 000 (Один миллион) рублей и полностью соответствует размеру капитала, указанному в Уставе эмитента.
б) для эмитента, являющегося хозяйственным обществом, - общую стоимость долей эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), с указанием процента таких долей от уставного капитала эмитента:
Доли эмитента, выкупленные эмитентом для последующей перепродажи отсутствуют.
в) размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента:
Резервный капитал эмитента не формировался.
г) размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость:
Добавочный капитал отсутствует.
д) размер нераспределенной чистой прибыли эмитента:
по итогам 2 квартала 2007г. нераспределенная чистая прибыль Эмитента составила 5 966  тыс.руб.
е) размер средств целевого финансирования эмитента, включающий суммы средств, предназначенных для осуществления мероприятий целевого назначения, средств, поступивших от других организаций и лиц, бюджетных средств и др.:
Эмитент не имеет средств целевого финансирования.
ж) общая сумма капитала эмитента:
Капитал эмитента составляет 1 000 000 (Один миллион ) рублей.

Размер оборотных средств Эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью, в тыс. руб.:
Наименование показателя	30.06.07г.	
		
Запасы	6411	
НДС по приобретенным ценностям 	0	
Дебиторская задолженность в целом	91	
   Долгосрочная дебиторская задолженность	0	
   Краткосрочная дебиторская задолженность	91	
Краткосрочные финансовые вложения	4000	
Денежные средства	2875	
Прочие оборотные активы	0	
Итого оборотных активов	13 377	

Структура оборотных средств Эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью, в %:
Наименование показателя	30.06.07г.	
Запасы	47,93%	
НДС по приобретенным ценностям 	0,00%	
Дебиторская задолженность в целом	0,68%	
   Долгосрочная дебиторская задолженность	0,00%	
   Краткосрочная дебиторская задолженность	0,68%	
Краткосрочные финансовые вложения	29,90%	
Денежные средства	21,49%	
Прочие оборотные активы	0,00%	
Итого оборотных активов	100,0%	

Основными источниками финансирования оборотных средств эмитента являются собственные средства, а также средства, полученные от размещенного облигационного займа.

Политика Эмитента по финансированию оборотных средств: отсутствует.

На дату утверждения настоящего отчета руководству Эмитента не известна информация, позволяющая прогнозировать наступление негативных факторов и их последствий в размерах, могущих привести к проблемам в финансировании деятельности и пополнении оборотных средств Эмитента.
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Финансовые вложения Эмитента представлены долгосрочными займами, предоставленными материнской компании ЗАО «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ».

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Эмитент не имеет нематериальных активов.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политика и расходы Эмитент в области научно-технического развития отсутствуют.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

В связи с тем, что деятельность Эмитента направлена на привлечение заемных средств с целью их инвестирования в материнскую компанию для финансирования лизинговых проектов, то под отраслью, в которой Эмитент осуществляет свою деятельность нужно понимать  отрасль деятельности ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ».

Соответственно, целесообразно рассматривать тенденции развития лизинга как тенденции, непосредственно оказывающие влияние на деятельность Эмитента.

Объем лизингового рынка России может быть оценен как доля от таких макроэкономических показателей, как доля от объема инвестиций в основные средства и от ВВП.
В 2006 году доля лизинга в ВВП составила порядка 1,5%.
В настоящий момент темпы роста лизинговых операций существенно опережают рост ВВП и обусловлены повышением внутреннего спроса на лизинговые услуги.
По мнению специалистов рейтингового агентства «Эксперт», которое является одним из ведущих агентств, специализирующихся на  проведении исследований в области финансового сектора, в том числе и лизингового бизнеса, рынок лизинговых услуг вышел на новый этап развития. Он стал более зрелым и профессиональным, более универсальным и доступным, а развитие компаний - продуманным и взвешенным. 

Объём рынка лизинговых услуг определяется величиной стоимости оборудования, переданного в лизинг за определённый период времени.
По данным рейтингового агентства "Эксперт РА", объем лизингового бизнеса в 2006 году составил порядка 14 миллиардов долларов. По сравнению с предыдущим годом  объем полученных лизинговых платежей возрос почти в 2 раза  и составили около 7,8 млрд. долларов. Эксперты объясняют это в первую очередь тем, что рынок, вышел на качественно новый уровень, характеризующийся значительным удлинением срока сделок, ростом их сложности, изменением графиков платежей и увеличением числа сделок, близких к проектному финансированию. 
За 2006 год прирост объема средств, профинансированных лизинговыми компаниями, составил порядка 90%.. 

Динамичные темпы роста лизингового рынка -  следствие быстрых темпов развития российской экономики. С середины 2001г. и по настоящий момент его рост обусловлен повышением внутреннего спроса на средне- и долгосрочное финансирование (в дополнение к краткосрочному финансированию, которое по-прежнему доминирует на российском кредитном рынке). Также лизинг все в большей степени является альтернативным механизмом финансирования предприятий малого и среднего бизнеса. 

Прогноз объемов лизингового рынка на 2007 г.
Востребованность лизинга, как механизма альтернативного финансирования приобретения основных средств, постоянно возрастает. В ближайшее время это будет еще связано и с тем, что Правительство РФ озабочено проблемой стабилизацией экономического роста России, среди возможных источников которого упоминается сектор малого и среднего бизнеса и рост инвестиций. Лизинг – это действенный способ приобретения основных средств малыми предприятиями. Кроме того, это действенный инвестиционный механизм, который может сыграть значительную роль в процессе обновления основных производственных фондов российских предприятий.

По оценкам независимых экспертов, несмотря на то, что темпы роста экономики Российской Федерации в 2007 году будут, вероятно, чуть ниже по сравнению с прошлым годом, рост лизингового рынка будет по-прежнему значительным. При отсутствии кардинальных перемен можно предположить, что в ближайшие несколько лет рынок продолжит уверенный рост до тех пор, пока не достигнет показателей развитых стран, где доля лизинга в ВВП составляет до 6%.

Практически на всех сегментах, где происходит активный рост, лизинг все больше становится именно комплексной услугой. А сами компании значительно расширяют свое присутствие, как на привычных, так и на новых непосредственно для них сегментах рынка, становясь, таким образом, все более универсальными.

В 2007 году особенно высокий спрос на лизинг ожидается в промышленном комплексе, строительстве, деревообрабатывающем производстве, сельскохозяйственной промышленности и энергетической отрасли.
Это обусловлено стабильным ростом данных отраслей, в ситуации сильного износа промышленных мощностей предприятий; проведением ряда федеральных программ по инвестированию в приоритетные отрасли экономики РФ в 2007 г. (к числу которых относятся и с/х и энергетическая отрасли), а также ростом российской экономики в целом.

Также положительное влияние на лизинговый сегмент рынка может оказать значительное увеличение проектов лизинговых компаний в регионах и ориентир на работу с предприятиями малого и среднего бизнеса. 

Существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия.
Основным фактором, который может улучшить результаты деятельности Эмитента является значительное увеличение стоимости заключаемых договоров лизинга ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ». Результаты деятельности Эмитента могут значительно улучшиться в случае благоприятной конъюнктуры на рынке лизинга. 
Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов):
Эмитент  полагает, что нарушение экономической стабильности в Российской Федерации и усиление конкуренции в лизинговой отрасли  могут привести к ухудшению динамики роста и рентабельности ЗАО «ЛК «МЕДВЕДЬ» по сравнению с результатами, полученными за последние отчетные периоды. Эмитент оценивает эти риски как незначительные.

Указанная информация приведена  в соответствии с мнениями, выраженными органами управления Эмитента.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
В соответствии со ст. 14 Устава ООО «Медведь-Финанс» (далее – «Устав»), 
Органами управления Общества являются Общее Собрание Участников Общества, Совет директоров Общества и единоличный исполнительный орган - Генеральный директор.

Компетенция общего собрания участников Эмитента в соответствии с его уставом:
В соответствии со ст. 14 Устава:
1) определение основных направлений деятельности Общества, а также принятие решения об участии в ассоциациях и других объединениях коммерческих организаций;
2) изменение Устава Общества, в том числе изменение размера его Уставного капитала;
3) внесение изменений в Учредительный договор;
4) избрание Совета директоров Общества и исполнительного органа Общества (Генерального директора Общества), досрочное прекращение его полномочий, а также принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа Общества коммерческой организации или индивидуальному предпринимателю	(управляющему), утверждение такого управляющего и условий договора с ним;
5) избрание и досрочное прекращение полномочий ревизора Общества;
6) утверждение годовых отчетов и годовых бухгалтерских балансов Общества;
7) принятие решения о распределении чистой прибыли Общества между Участниками Общества;
8) утверждение (принятие) документов, регулирующих внутреннюю деятельность Общества (внутренних
документов Общества);
9) принятие решения о размещении Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
10) назначение аудиторской проверки, утверждение аудитора Общества и определение размера оплаты его услуг;
11) принятие решения о реорганизации или ликвидации Общества;
12) назначение ликвидационной комиссии и утверждение ликвидационных балансов;
13) принятие решений о создании реорганизации и (или) ликвидации филиалов, а также об открытии (закрытии) представительств, утверждение положений о них;
14) принятие решений о предоставлении дополнительных прав и возложении дополнительных обязанностей на Участников, а также их прекращение;
15) решение о совершении крупных сделок, о совершении сделки, в которой имеется заинтересованность;
16) денежная оценка неденежных вкладов в Уставный капитал Общества, вносимых участниками и принимаемыми в Общество третьими лицами;
17) принятие решения о внесении участниками вкладов в имущество в Общество;
18) принятие решения о разрешении Участнику на залог доли (части доли) в Уставном капитале;
19) решение иных вопросов, предусмотренных действующим законодательством.

К компетенции Совета директоров (наблюдательного совета) Общества относятся следующие вопросы:
В соответствии со ст. 15 Устава:
1) определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2) созыв годового и внеочередного Общих собраний Участников, за исключением случаев, предусмотренных ФЗ «Об обществах с ограниченной ответственностью»;
3) утверждение повестки дня Общего собрания Участников;
4) рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии (ревизору) Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
5) использование резервного фонда и иных фондов Общества;
6) утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено настоящим Федеральным законом к компетенции Общего Собрания Участников, а также иных внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено У ставом Общества к компетенции исполнительных органов Общества;
7) создание филиалов и открытие представительств Общества;
8) контроль за деятельностью исполнительного органа Общества;
9) иные вопросы, предусмотренные настоящим Федеральным законом и уставом Общества.

Компетенция единоличного исполнительного органа Эмитента: 
В соответствии со ст. 16 Устава :
16.1. Текущее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего Собрания Участников, осуществляется единоличным исполнительным органом - Генеральным директором Общества, подотчетным Общему Собранию Участников Общества, Совету Директоров Общества и Председателю Совета директоров Общества.
16.2. Генеральный директор избирается и прекращает свои полномочия по решению Общего Собрания Участников Общества. Генеральный директор избирается сроком на один год. Генеральный директор Общества может быть избран и не из числа его Участников. В качестве единоличного исполнительного органа Общества может выступать только физическое лицо, за исключением случая, предусмотренного статьей 42 Федерального закона «Об обществах с ограниченной ответственностью» (от 08.02.98 г.). Порядок деятельности Генерального директора Общества и принятия им решений устанавливается настоящим Уставом и внутренними документами Общества. На отношения между Обществом и Генеральным директором действие законодательства РФ о труде распространяется в части, не противоречащей гражданскому законодательству. Общее Собрание Участников вправе в любое время расторгнуть договор с Генеральным директором Общества.
16.3. Генеральный директор Общества:
1) без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы и совершает сделки, в рамках своей компетенции;
2) выдает доверенности на право представительства от имени Общества, в том числе доверенности с правом передоверия;
3) издает приказы о назначении на должности работников Общества, об их переводе и увольнении, применят меры поощрения и налагает дисциплинарные взыскания; устанавливает пределы полномочий подчиненных работников, утверждает должностные инструкции и другие внутренние нормативные документы по вопросам деятельности Общества;
4) определяет состав и объем сведений, составляющих коммерческую тайну, определяет порядок их защиты;
5) заключает контракты, договоры, соглашения, совершает иные юридические акты; представляет Общество перед органами государственной власти, юридическими и физическими лицами в стране и за рубежом;
6) осуществляет иные полномочия, не отнесенные Федеральным Законом «Об обществах с ограниченной ответственностью» (от 08.02.98г.) и настоящим Уставом к компетенции Общего Собрания Участников Общества.
16.4. В своей деятельности Генеральный директор Общества подчиняется и периодически (не реже один раз в квартал) отчитывается Совету директоров и Общему Собранию Участников Общества (не реже один раз в год). В текущей работе Генеральный директор Общества при заключении договоров свыше 1 млн. руб. в обязательном порядке согласовывает их с Председателем Совета директоров Общества.
16.5. Генеральный директор несет ответственность перед Обществом за убытки, причиненные Обществу его виновными действиями (бездействием). При определении оснований и размера ответственности принимаются во внимание обычные условия делового оборота и иные обстоятельства, имеющие значение для дела.

Сведения о наличии внутреннего документа Эмитента, устанавливающего правила корпоративного поведения Эмитента: Такого документа нет.

Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента: http://www.lk-medved.ru/.

Иных документов, регулирующих деятельность органов управления Эмитента нет.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров Эмитента:
Голубков Павел Аркадьевич– Председатель Совета директоров
Год рождения: 1976
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 2000-2002г.г.
Организация: Открытое акционерное общество «Всероссийский банк развития регионов» 
Сфера деятельности: Коммерческий банк. 
Должность: Начальник отдела управления обслуживания клиентов Департамента финансирования инфраструктурных проектов  

Период: с 30.09.2002г. по настоящий момент
Организация: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ»
Сфера деятельности: Финансовый лизинг
Должность: Генеральный директор

Доля в уставном капитале Эмитента: не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах Эмитента: долей не имеет
Наличие прав по принадлежащим лицу опционам дочерних и зависимых обществ Эмитента: отсутствуют
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента: отсутствуют

Долгова Светлана Степановна
Год рождения: 1950
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 2000-2002г.г.
Организация: Общество с ограниченной ответственностью «СервисСтрой-7» 
Сфера деятельности: Строительство
Должность: Главный бухгалтер  

Период: 2002 по настоящее время
Организация: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ». 
Сфера деятельности: Финансовый лизинг
Должность: Главный бухгалтер

Доля в уставном капитале Эмитента: не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах Эмитента: долей не имеет

Наличие прав по принадлежащим лицу опционам дочерних и зависимых обществ Эмитента: отсутствуют

Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента: отсутствуют

Шупегин Андрей Михайлович
Год рождения: 1976
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998-2003г.г.
Организация: ТОО «Московская сотовая связь» (ОАО «Московская сотовая связь»). 
Сфера деятельности: Оказание услуг связи.
Должность: Инженер,  Старший инженер.   

Период: с 13.01.2003г.- по настоящее время.
Организация: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ». 
Сфера деятельности: Финансовый лизинг
Должность: Первый заместитель генерального директора. 

Доля в уставном капитале Эмитента: не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах Эмитента: долей не имеет
Наличие прав по принадлежащим лицу опционам дочерних и зависимых обществ Эмитента: отсутствуют
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента: отсутствуют

Единоличный исполнительный орган Общества - Генеральный директор:
Шупегин Андрей Михайлович
Год рождения: 1976
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998-2003г.г.
Организация: ТОО «Московская сотовая связь» (ОАО «Московская сотовая связь») 
Сфера деятельности: Оказание услуг связи
Должность: Инженер,  Старший инженер   

Период: с 13.01.2003г.- по настоящее время
Организация: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» 
Сфера деятельности: Финансовый лизинг
Должность: Начальник коммерческого отдела, Коммерческий директор, Первый заместитель генерального директора 

Доля в уставном капитале Эмитента: не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах Эмитента: долей не имеет
Наличие прав по принадлежащим лицу опционам дочерних и зависимых обществ Эмитента: отсутствуют
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления Эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента: отсутствуют

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Вознаграждения органам управления Эмитента не выплачивались.
Соглашений относительно таких выплат в 2 квартале 2007 года не заключалось. 

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Органы контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента не утверждены.
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Органы контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента не утверждены.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Органы контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента не утверждены.
Соглашений относительно таких выплат в 2 квартале 2007 года не заключалось. 

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Наименование показателя	30.06.07г.	
Среднесписочная численность работников, чел. 	2	
Доля сотрудников Эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	100	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб. 	0	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб. 	0	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб. 	0	

Численность за сотрудников за 2 квартал 2007г. не изменилась.
Сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность Эмитента (ключевые сотрудники): отсутствуют

Профсоюзный орган не создан. 

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента

Соглашения или обязательства эмитента, касающиеся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном капитале: Такие соглашения или обязательства эмитента отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество участников эмитента на 30.06.07 г.: 1
Из них:
юридических лиц – 1;
физических лиц – 0.
6.2. Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
1. Полное наименование: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ» 
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО  ЛК «МЕДВЕДЬ»
Местонахождение: г. Москва, Алтуфьевское ш., д.31
ИНН: 7715397808
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 100%

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала ЗАО ЛК «МЕДВЕДЬ»:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «УНИВЕРСАЛ ТРЕЙД»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Универсал Трейд».
Место нахождения:  Россия, 117218, г. Москва, ул. Кржижановского, д. 24/35, стр. 4
Почтовый адрес: Россия, 117218, г. Москва, ул. Кржижановского, д. 24/35, стр. 4
ИНН: 7727500175 
Доля данного лица в уставном капитале участника Эмитента: 100%
Доля данного лица в уставном капитале Эмитента: не имеет.
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля государства (муниципального образования) в уставном капитале: такой доли нет

Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: такой доли нет

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом («золотой акции»): не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Не предусмотрены.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия участников эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала
Таких изменений не было.
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), в совершении которых имелась заинтересованность, в отчетном периоде не проводились.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Наименование показателя	Период	
	2 кв. 2007 г.	
Общая сумма дебиторской задолженности Эмитента, тыс. руб	91	
Просроченная дебиторская задолженность Эмитента, тыс. руб	-	

Структура дебиторской задолженности Эмитента на 2 квартал 2007 года
Наименование дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	до 30 дней	От 30 до 60 дней	от 60 до 90 дней	от 90 до 180 дней	от 180 дней до 1 года	более 1 года	
Дебиторская задолженность, всего, тыс. руб.
в том числе:	-	-
	-
	-
	91
	-
	
Просроченная, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Покупатели и заказчики, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Векселя к получению, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Задолженность дочерних и зависимых обществ, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, тыс. руб.	-	-	-	-	-	-	
Авансы выданные, тыс. руб.		-	-	-	-	-	
Прочие дебиторы, тыс. руб.	-	-	-	-	91	-	

Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности Эмитента на конец 2 квартала 2007г.
1. Полное фирменное наименование: Некоммерческое  партнерство  «Национальный Депозитарный Центр»,
Сокращенное фирменное наименование: НП «НДЦ»,
Место нахождения: г. Москва, Средний Кисловский пер., д. 1/13, стр.4.
Сумма дебиторской задолженности: 91 000 (Девяносто одна тысяча) рублей,
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): просроченной задолженности нет.
Наличие аффилированности дебитора с эмитентом: не аффилированны.
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
а) годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации: Годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год включается в состав ежеквартального отчета за первый квартал.
 
б) информация о наличии у Эмитента годовой бухгалтерской отчетности, составленной в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: такой отчетности не существует

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Состав квартальной бухгалтерской отчетности Эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету: 
а) квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации: В состав ежеквартального отчета за второй квартал 2007 г. включается квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за второй квартал 2007г.

б) информация о наличии у Эмитента квартальной бухгалтерской отчетности, составленной в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: такой отчетности не существует.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Сводная (консолидированная) финансовая отчетность Эмитентом не составляется. Эмитент не имеет дочерних и/или зависимых обществ.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

Учетная политика Эмитента, самостоятельно определенная Эмитентом в соответствии с законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете и утвержденная приказом или распоряжением лица, ответственного за организацию и состояние бухгалтерского учета эмитента раскрывается в отношении 2007 года. 

Приказ 

о принятии учетной политики на предприятии для целей бухгалтерского учета на 2007 г

 «29» декабря 2006г.                                                                                             г. Москва

Приказываю:

I.  Утвердить учетную политику организации для целей бухгалтерского учета на 2007        
    год. 

          Руководствуясь Законом РФ от 21 ноября 1996 года № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» и Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным Приказом Минфина РФ от 29 июля 1998 года № 34н, начиная с 1 января 2007 года применять следующую учетную политику предприятия:

1.	При оценке статей бухгалтерской отчетности обеспечить соблюдение допущений и требований, предусмотренных Положением по бухгалтерскому учету “Учетная политика предприятия”, утвержденным приказом Минфина РФ от 9 декабря 1998 года № 60н.

2.	Отражение фактов хозяйственной деятельности производить с использованием принципа временной определенности, который подразумевает, что факты хозяйственной деятельности относятся к тому отчетному периоду, в котором они имели место, независимо от фактического времени поступления или выплаты денежных средств, связанных с этими фактами.

3.	Бухгалтерский учет в 2007 году вести с применением Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций и Инструкции по его применению, утвержденному Приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 года № 94н. 

4.	Бухгалтерский учет в 2007 году вести:

-	с использованием специализированной бухгалтерской компьютерной программы «1 С».
-	Аналитические и синтетические регистры бухгалтерского учета оформляются автоматизировано и распечатываются не позднее  30  числа месяца, следующего за отчетным периодом.

5.	Приобретение и заготовление материалов в бухгалтерском учете отражается с применением:

-	счета 10 «Материалы», на котором формируется фактическая себестоимость материалов и отражается их движение.

План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций, утвержденный приказом Минфина России от 31.10.2000 № 94н.	

6.	При отпуске материально - производственных запасов в производство и ином выбытии, их оценка производится организацией (кроме товаров, учитываемых по продажной (розничной) стоимости):

-	по себестоимости каждой единицы.

•	п. 16 Положения по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» (ПБУ 5/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 09.07.01 № 44н;
•	п. 58  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	

7.	При начислении амортизации объектов основных средств в бухгалтерском учете применяется:

-	линейный способ.

п. 18  Положения по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» (ПБУ 6/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 30.03.01 № 26н.	

8.	Ко вновь приобретенным основным средствам применять Классификацию основных средств, включаемых в амортизационные группы, утвержденную Постановлением Правительства РФ «О Классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы» от 1 января 2002 года № 1. В том случае, если предмет невозможно отнести ни к одной из амортизационных групп, организация вправе самостоятельно определить срок его полезного использования. 

•	п. 1 Постановления Правительства РФ «О Классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы» от  01.01.2002 г. № 1;
•	п. 20  Положения по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» (ПБУ 6/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 30.03.01 № 26н.	

9.	При существенном различии сроков полезного использования (год и более) частей объекта ОС либо предметов, входящих в конструктивно сочлененный комплекс, инвентарным объектом является часть ОС или предмет, входящий в такой комплекс.

п. 6  Положения по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» (ПБУ 6/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 30.03.01 № 26н.	

10.	 Активы, в отношении которых выполняются условия, предусмотренные в пункте 4 ПБУ 6/01 и   стоимостью не более 10000 рублей за единицу, а также приобретенные книги, брошюры и т.п. издания учитывать в составе материально-производственных запасов  и 
-	списывать на затраты на производство (расходы на продажу) по мере отпуска их в производство или эксплуатацию.

п. 18  Положения по бухгалтерскому учету «Учет основных средств» (ПБУ 6/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 30.03.01 № 26н.	

11.	  Затраты по ремонту основных средств: 

-    включаются в себестоимость продукции (работ, услуг) отчетного периода.

•	п. 5,7 Положения по бухгалтерскому учету «Расходы организации» (ПБУ 10/99), утверждено Приказом Минфина РФ от 06.05.99 № 33н;
•	п. 65, 72  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	

12.	 Амортизация нематериальных активов производится следующим способом начисления амортизационных отчислений в бухгалтерском учете:

-	линейный способ.

п. 15  Положения по бухгалтерскому учету «Учет нематериальных активов» (ПБУ 14/2000), утверждено Приказом Минфина РФ от 16.10.00 № 91н.	

13.	 Амортизационные отчисления по нематериальным активам отражаются в бухгалтерском учете:
 
-	путем накопления соответствующих сумм на отдельном счете (05 -  «Амортизация нематериальных активов»).

п. 21 Положения по бухгалтерскому учету «Учет нематериальных активов» (ПБУ 14/2000), утверждено Приказом Минфина РФ от 16.10.00 № 91н.	

14.	 Товары, приобретенные для продажи в розничной  торговле, учитывать:

-	по продажной стоимости с отдельным учетом наценок (скидок).

п. 13 Положения по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» (ПБУ 5/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 09.07.01 № 44н.	

15.	 Затраты по заготовке и доставке товаров до центральных складов (баз), производимые до момента их передачи в продажу, включаются в:

-	стоимость приобретения  товаров.

п. 13 Положения по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» (ПБУ 5/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 09.07.01 № 44н.	

16.	 При продаже (отпуске) товаров их стоимость списывается:

-	по себестоимости каждой единицы.

•	п. 16 Положения по бухгалтерскому учету «Учет материально-производственных запасов» (ПБУ 5/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 09.07.01 № 44н;
•	п. 58  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	
 
17.	 Коммерческие и управленческие расходы признаются в себестоимости проданных продукции, товаров, работ, услуг:

-	 полностью в отчетном году их признания в качестве расходов по обычным видам деятельности.

п. 9 Положения по бухгалтерскому учету «Расходы организации» (ПБУ 10/99), утверждено Приказом Минфина РФ от 06.05.99 № 33н.	

18.	 Отгруженные товары, сданные работы и оказанные услуги отражаются в бухгалтерском балансе:

-	по фактической полной себестоимости.
 
п. 61  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	

19.	 Управленческие расходы, учитываемые по дебету счета  26 «Общехозяйственные расходы», по окончании отчетного периода: 

-	распределяются между объектами калькулирования и в качестве условно - постоянных списываются непосредственно в дебет счета 90 «Реализация продукции (работ, услуг)». 

План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций, утвержденный приказом Минфина России от 31.10.2000 N 94н.	

20.	 Распределение общепроизводственных (косвенных) расходов осуществляется пропорционально:

-	выручке от реализации продукции (работ, услуг), товаров.

21.	Предприятием в отчетном году:

-	не создаются резервы сомнительных долгов по расчетам с другими организациями и гражданами за продукцию, товары, работы и услуги.

п. 70  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	
 
22.	 Затраты, произведенные организацией в отчетном периоде, но относящиеся к следующим отчетным периодам, отражаются в бухгалтерском балансе отдельной статьей как расходы будущих периодов и подлежат списанию в течение периода, к которому они относятся:

-	равномерно.

п. 65   Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	
 
23.	Резервы предстоящих расходов и платежей в 2007 году:

-	не создаются.

п. 72  Положения по ведению бухгалтерского учета и отчетности в РФ, утверждено Приказом Минфина РФ от 29.07.98  № 34н.	

24.	 Перевод долгосрочной задолженности в краткосрочную по полученным займам и кредитам:

-	осуществлять.
 
п. 6 Положения по бухгалтерскому учету «Учет займов и кредитов и затрат по их обслуживанию» (ПБУ 15/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 02.08.01 № 60н.	
 
25.	 Причитающиеся суммы процентов или дисконта в качестве дохода по выданным векселям включать в состав:

-	расходов будущих периодов. 

п. 18 Положения по бухгалтерскому учету «Учет займов и кредитов и затрат по их обслуживанию» (ПБУ 15/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 02.08.01 № 60н.	

26.	 Причитающиеся к уплате суммы доходов (процентов или дисконта) по размещенным облигациям включать в состав:

-	расходов будущих периодов. 

п. 18 Положения по бухгалтерскому учету «Учет займов и кредитов и затрат по их обслуживанию» (ПБУ 15/01), утверждено Приказом Минфина РФ от 02.08.01 № 60н.	

27.	Производить оценку имущества, обязательств и хозяйственных операций на предприятии в рублях и копейках. Обязательства, выраженные в иностранной валюте, но подлежащие оплате в рублях, подлежат пересчету по состоянию:
-	на дату их принятия к учету;
-	на последнюю дату месяца в течение периода, когда они числятся в                  учете;
-	на дату погашения обязательства.

п. 11 Положения по бухгалтерскому учету «Учет активов и обязательств, стоимость которых выражена в иностранной валюте» (ПБУ 3/2006), утверждено Приказом Минфина РФ от 27.11.06 № 154н.	

28.	 При выбытии актива, принятого к бухгалтерскому учету в качестве финансовых вложений, по которому не определяется текущая рыночная стоимость, его стоимость определяется исходя из оценки, определяемой одним из следующих способов:

-	по первоначальной стоимости каждой единицы бухгалтерского учета финансовых вложений.

п. 26 Положения по бухгалтерскому учету «Учет финансовых вложений» (ПБУ 19/02), утверждено Приказом Минфина РФ от 10.12.02 № 126н.	

29.	 Информация о постоянных разницах формируется на основании первичных учетных документов:

-	в регистрах бухгалтерского учета.
 
п. 5 Положения по бухгалтерскому учету «Учет расчетов по налогу на прибыль» (ПБУ 18/02), утверждено Приказом Минфина РФ от 19.11.02 № 114н.	

30.	 Использовать в работе первичные учетные документы, которые представлены в альбомах унифицированных форм первичной документации, разработанных Госкомстатом РФ. 

31.	Ответственность за организацию и состояние бухгалтерского учета на предприятии возложить на руководителя  ООО «Медведь-Финанс».

32.	   Предусмотреть внесение изменений в учетную политику за 2007 год в случае внесения изменений в законодательство РФ.

33.	Предусмотреть   возможность внесения уточнений в учетную политику организации за 2007 год в связи с появлением хозяйственных операций, отражение которых в бухгалтерском учете предусмотрено несколькими методами, выбор которых возложен законодательством на организацию.

Генеральный директор  ООО «Медведь-Финанс»                                  Шупегин А.М.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт товаров, работ, услуг.

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества Эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Эмитент не располагает недвижимым имуществом.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Судебные процессы с участием Эмитента, которые могли бы существенно повлиять на его деятельность, отсутствуют. 

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала Эмитента
Размер уставного капитала  Эмитента на дату окончания отчетного квартала: 
 1 000 000 рублей. 
Размер долей участников общества: 100% уставного капитала принадлежит ЗАО ЛК «МЕДВЕДЬ»

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Единственное изменение уставного капитала Эмитента  имело место 11.05.2005 г.

№ п/п	Дата изменения размера уставного капитала	Размер и структура уставного (складочного) капитала эмитента до изменения
(на 03.03.05г.)
	Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала эмитента;
	Дата составления и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала эмитента	Размер уставного (складочного) капитала эмитента после изменения.
	
1	11.05.2005	10 000 рублей	Единственный учредитель ООО «Медведь-Финанс»	Решение №3 от «11» мая 2005г.	1 000 000 рублей	

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Резервный фонд, а также иные фонды, формируемые за счет его чистой прибыли не формировались. Создание резервного фонда уставом не предусмотрено.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высшим органом Общества является Общее Собрание Участников, состоящее из Участников или назначенных ими представителей.

Общество раз в год проводит Общее годовое Собрание Участников, на котором, в том числе, утверждаются годовые результаты деятельности Общества. Годовое Общее Собрание Участников должно быть проведено не ранее, чем через два месяца и не позднее, чем через четыре месяца, после окончания финансового года. 

Очередное Общее Собрание Участников Общества созывается Советом директоров Общества.

Все Собрания помимо годового являются внеочередными. Внеочередное Общее Собрание Участников Общества созывается по инициативе Совета директора Общества, по требованию ревизора Общества, аудитора, а также Участников Общества, обладающих в совокупности не менее чем одной десятой от общего числа голосов Участников Общества.

Порядок созыва и проведения заседаний Общего Собрания Участников Общества определяется в соответствии со ст. 36 и 37 Федерального Закона «Об обществах с ограниченной ответственностью» от 08.02.98 №14-ФЗ: 
«Статья 36. Порядок созыва общего собрания участников общества
1. Орган или лица, созывающие общее собрание участников общества, обязаны не позднее чем за тридцать дней до его проведения уведомить об этом каждого участника общества заказным письмом по адресу, указанному в списке участников общества, или иным способом, предусмотренным уставом общества.
2. В уведомлении должны быть указаны время и место проведения общего собрания участников общества, а также предлагаемая повестка дня.

Любой участник общества вправе вносить предложения о включении в повестку дня общего собрания участников общества дополнительных вопросов не позднее чем за пятнадцать дней до его проведения. Дополнительные вопросы, за исключением вопросов, которые не относятся к компетенции общего собрания участников общества или не соответствуют требованиям федеральных законов, включаются в повестку дня общего собрания участников общества.
Орган или лица, созывающие общее собрание участников общества, не вправе вносить изменения в формулировки дополнительных вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания участников общества.
В случае, если по предложению участников общества в первоначальную повестку дня общего собрания участников общества вносятся изменения, орган или лица, созывающие общее собрание участников общества, обязаны не позднее чем за десять дней до его проведения уведомить всех участников общества о внесенных в повестку дня изменениях способом, указанным в пункте 1 настоящей статьи.
3. К информации и материалам, подлежащим предоставлению участникам общества при подготовке общего собрания участников общества, относятся годовой отчет общества, заключения ревизионной комиссии (ревизора) общества и аудитора по результатам проверки годовых отчетов и годовых бухгалтерских балансов общества, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров (наблюдательный совет) общества и ревизионную комиссию (ревизоры) общества, проект изменений и дополнений, вносимых в учредительные документы общества, или проекты учредительных документов общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, а также иная информация (материалы), предусмотренная уставом общества.
Если иной порядок ознакомления участников общества с информацией и материалами не предусмотрен уставом общества, орган или лица, созывающие общее собрание участников общества, обязаны направить им информацию и материалы вместе с уведомлением о проведении общего собрания участников общества, а в случае изменения повестки дня соответствующие информация и материалы направляются вместе с уведомлением о таком изменении.
Указанные информация и материалы в течение тридцати дней до проведения общего собрания участников общества должны быть предоставлены всем участникам общества для ознакомления в помещении исполнительного органа общества. Общество обязано по требованию участника общества предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.
	
Статья 37. Порядок проведения общего собрания участников общества
1. Общее собрание участников общества проводится в порядке, установленном настоящим Федеральным законом, уставом общества и его внутренними документами. В части, не урегулированной настоящим Федеральным законом, уставом общества и внутренними документами общества, порядок проведения общего собрания участников общества устанавливается решением общего собрания участников общества.
2. Перед открытием общего собрания участников общества проводится регистрация прибывших участников общества.
Участники общества вправе участвовать в общем собрании лично или через своих представителей. Представители участников общества должны предъявить документы, подтверждающие их надлежащие полномочия. Доверенность, выданная представителю участника общества, должна содержать сведения о представляемом и представителе (имя или наименование, место жительства или место нахождения, паспортные данные), быть оформлена в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Гражданского кодекса Российской Федерации или удостоверена нотариально.
Незарегистрировавшийся участник общества (представитель участника общества) не вправе принимать участие в голосовании.
3. Общее собрание участников общества открывается в указанное в уведомлении о проведении общего собрания участников общества время или, если все участники общества уже зарегистрированы, ранее.
4. Общее собрание участников общества открывается лицом, осуществляющим функции единоличного исполнительного органа общества, или лицом, возглавляющим коллегиальный исполнительный орган общества. Общее собрание участников общества, созванное советом директоров (наблюдательным советом) общества, ревизионной комиссией (ревизором) общества, аудитором или участниками общества, открывает председатель совета директоров (наблюдательного совета) общества, председатель ревизионной комиссии (ревизор) общества, аудитор или один из участников общества, созвавших данное общее собрание.
5. Лицо, открывающее общее собрание участников общества, проводит выборы председательствующего из числа участников общества. Если уставом общества не предусмотрено иное, при голосовании по вопросу об избрании председательствующего каждый участник общего собрания участников общества имеет один голос, а решение по указанному вопросу принимается большинством голосов от общего числа голосов участников общества, имеющих право голосовать на данном общем собрании.
6. Исполнительный орган общества организует ведение протокола общего собрания участников общества.
Протоколы всех общих собраний участников общества подшиваются в книгу протоколов, которая должна в любое время предоставляться любому участнику общества для ознакомления. По требованию участников общества им выдаются выписки из книги протоколов, удостоверенные исполнительным органом общества.
7. Общее собрание участников общества вправе принимать решения только по вопросам повестки дня, сообщенным участникам общества в соответствии с пунктами 1 и 2 статьи 36 настоящего Федерального закона, за исключением случаев, если в данном общем собрании участвуют все участники общества.
8. Решения по вопросам, указанным в подпункте 2 пункта 2 статьи 33 настоящего Федерального закона, а также по иным вопросам, определенным уставом общества, принимаются большинством не менее двух третей голосов от общего числа голосов участников общества, если необходимость большего числа голосов для принятия такого решения не предусмотрена настоящим Федеральным законом или уставом общества.
Решения по вопросам, указанным в подпунктах 3 и 11 пункта 2 статьи 33 настоящего Федерального закона, принимаются всеми участниками общества единогласно.
Остальные решения принимаются большинством голосов от общего числа голосов участников общества, если необходимость большего числа голосов для принятия таких решений не предусмотрена настоящим Федеральным законом или уставом общества.
9. Уставом общества может быть предусмотрено проведение кумулятивного голосования по вопросам об избрании членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, членов коллегиального исполнительного органа общества и (или) членов ревизионной комиссии общества.
При кумулятивном голосовании число голосов, принадлежащих каждому участнику общества, умножается на число лиц, которые должны быть избраны в орган общества, и участник общества вправе отдать полученное таким образом число голосов полностью за одного кандидата или распределить их между двумя и более кандидатами. Избранными считаются кандидаты, получившие наибольшее число голосов.
10. Решения общего собрания участников общества принимаются открытым голосованием, если иной порядок принятия решений не предусмотрен уставом общества».

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Таких коммерческих организаций нет.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

В 2-м квартале 2007 года существенные сделки Эмитентом не совершались.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Эмитенту/ценным бумагам кредитные рейтинги не присваивались.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Эмитент не является акционерным обществом.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Таких выпусков ценных бумаг нет.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
По 01 выпуску облигаций Эмитента поручительство предоставлено ЗАО «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ». 
Сведения о лице, предоставившем обеспечение по ценным бумагам выпуска:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ «МЕДВЕДЬ»
Сокращенное наименование: ЗАО «ЛК«МЕДВЕДЬ»
Место нахождения: 127051, г. Москва, Алтуфьевское шоссе  д.31.
Почтовый адрес (в соответствии с Уставом): 127051, г. Москва, Алтуфьевское шоссе  д.31.
Почтовый адрес  (фактический): 127051, г. Москва, ул.Садовая-Самотечная  д.12, корп.1,оф.48.
Государственный регистрационный номер: 1027700152810
Дата регистрации: 26 августа 2004г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция Министерства РФ по налогам и сборам № 15 по Северо-Восточному административному округу г. Москвы.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
	
Способ обеспечения: поручительство
Размер обеспечения: размер предоставленного обеспечения по Облигациям выпуска рассчитывается исходя из суммы общей номинальной стоимости Облигаций выпуска (основного долга), составляющей 750 000 000 (Семьсот пятьдесят миллионов) рублей, и совокупного купонного дохода по Облигациям, который будет рассчитываться на даты выплаты купонных доходов в соответствии с Решением о выпуске и Проспектом ценных бумаг.
Условия обеспечения и порядок реализации прав владельцев Облигаций по предоставленному обеспечению:
Поручитель обязуется солидарно с Эмитентом отвечать перед Владельцами Облигаций за неисполнение или ненадлежащее исполнение Эмитентом обязательств по Облигациям. 

К отношениям, связанным с обеспечением Облигаций, применяются нормы права Российской Федерации. Все споры, возникшие вследствие неисполнения или ненадлежащего исполнения Поручителем своих обязанностей, подсудны судам Российской Федерации.

Поручительство является безусловным и безотзывным обязательством Поручителя перед каждым физическим или юридическим лицом, владеющим Облигациями на праве собственности на соответствующий момент времени (действующим самостоятельно или через номинального держателя – в случае, если Облигации переданы владельцем Облигаций в номинальное держание), выплатить в полном объеме все суммы,  подлежащие уплате Эмитентом в отношении каждой из Облигаций такому владельцу Облигаций, по мере наступления срока выплаты таковых, в случае, если Эмитент по любой причине не уплачивает и/или ненадлежащим образом уплачивает любую из указанных сумму, которую он должен уплатить в соответствии с Эмиссионными документами (здесь и далее по тексту под Эмиссионными документами понимаются Решение о выпуске ценных бумаг и Проспект ценных бумаг) какому-либо владельцу Облигаций в срок и порядке, предусмотренные условиями Эмиссионными документами.

Договор поручительства заключается путем приобретения одной или нескольких Облигаций в порядке и на условиях, определенных в Эмиссионных документах. Приобретение Облигаций в любом количестве означает заключение приобретателем Облигаций договора поручительства с Поручителем, по которому Поручитель несет солидарную с Эмитентом ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение Эмитентом обязательств по Облигациям перед владельцами Облигаций на условиях, установленных Эмиссионными документами.  

Договор поручительства считается заключенным с момента возникновения у первого владельца Облигаций прав на такие Облигации, при этом письменная форма договора поручительства считается соблюденной.  Переход прав по поручительству, предоставляемому в соответствии с Эмиссионными документами, происходит в результате перехода прав на Облигацию к новому приобретателю, причем права по поручительству переходят в том же объеме и на тех же условиях, которые существуют на момент перехода прав на Облигацию.  Передача прав по поручительству без передачи прав на Облигацию является недействительной.

Поручитель обязуется отвечать за исполнение Эмитентом Обязательств Эмитента только после того, как будет установлено, что Эмитент не исполнил Обязательства Эмитента, и только в той части, в которой Эмитент не исполнил Обязательства Эмитента (солидарная ответственность Поручителя).

Факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Эмитентом обязательств по Облигациям, считается установленным в следующих случаях:
1)	Эмитент не выплатил или выплатил не в полном объеме купонный доход в виде процентов от номинальной стоимости Облигаций владельцам Облигаций в сроки, определенные Эмиссионными документами;
2)	Эмитент не выплатил или выплатил не в полном объеме основную сумму долга при погашении Облигаций в сроки, определенные Эмиссионными документами, владельцам Облигаций;
1)	В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Эмитентом обязательств по Облигациям, Поручитель обязуется в соответствии с условиями, установленными Эмиссионными документами, отвечать за неисполнение или ненадлежащее исполнение Эмитентом обязательств по Облигациям в полном объеме, если владельцами Облигаций будут предъявлены к Поручителю требования об исполнении Эмитентом указанных выше обязательств по Облигациям (далее – «Требование»), соответствующие условиям, установленным Эмиссионными документами. 
2)	Поручитель не отвечает за возмещение судебных издержек владельцев Облигаций по взысканию с Эмитента задолженности и других убытков владельцев, вызванных неисполнением или ненадлежащим исполнением Эмитентом своих обязательств по Облигациям.

Владельцы Облигаций, в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Эмитентом указанных выше обязательств по принадлежащим им Облигациям, на условиях и в сроки, определенные Эмиссионными документами, вправе предъявить письменное требование об исполнении обязательств по Облигациям непосредственно к Поручителю.

В Требовании должна быть указана следующая информация: 
(а)	идентификационные признаки Облигаций (форма, серия, тип, государственный регистрационный номер выпуска и дата государственной регистрации) и количество Облигаций, принадлежащих соответствующему владельцу Облигаций; 
(б)	в чем состоит нарушение Эмитентом его обязательств по Облигациям;
(в)	сумма неисполненных или ненадлежаще исполненных обязательств Эмитента перед владельцем Облигаций, которая причитается и не была уплачена;
(г)	полное наименование (Ф.И.О. - для физического лица) владельца Облигаций и лица, уполномоченного владельцем Облигаций получать выплаты по Облигациям (в случае назначения такового);
(д)	место нахождения и почтовый адрес (место жительства), контактные телефоны владельца Облигаций и лица, уполномоченного владельцем Облигаций получать выплаты по Облигациям (в случае назначения такового);
(е)	реквизиты банковского счета владельца Облигаций или лица, уполномоченного получать выплаты по Облигациям (в случае назначения такового) и иные данные, необходимые для осуществления перевода денежных средств (наименование для юридического лица или фамилия, имя, отчество для физического лица; адрес местонахождения (места жительства); ИНН; для физических лиц - серия и номер документа, удостоверяющего личность, дата выдачи и наименование органа, выдавшего данный документ, для юридических лиц - коды ОКПО и ОКВЭД  (для банковских организаций – БИК);
 (ж)	налоговый статус лица, уполномоченного получать выплаты по Облигациям (резидент, нерезидент с постоянным представительством, нерезидент без постоянного представительства), указание страны, в которой данное лицо является налоговым резидентом.

Если в качестве владельца Облигаций выступает юридическое лицо, Требование подписывается его руководителем, главным бухгалтером и скрепляется печатью владельца Облигаций. Если в качестве владельца Облигаций выступает физическое лицо, подлинность подписи владельца Облигаций на Требовании подлежит нотариальному удостоверению.

Требование представляется Поручителю по адресу: Россия, 127055, г.Москва, ул.Садовая-Самотечная, д.12, корп. 1, оф. 48 лично под роспись представителю Поручителя или направляется заказным письмом с уведомлением о вручении.

К Требованию должны прилагаться: 
(а)	копия выписки по счету депо владельца Облигаций, заверенная Некоммерческим партнерством «Национальный депозитарный центр» (далее – «НДЦ») или номинальным держателем-депонентом НДЦ, в котором открыт счет депо, с указанием количества Облигаций, принадлежащих владельцу Облигаций;
(б)	в случае предъявления требования, предполагающего выплату сумм в связи с неисполнением/ненадлежащим исполнением обязательств Эмитента по погашению Облигаций, копия отчета НДЦ, заверенная НДЦ или номинальным держателем-депонентом НДЦ, о переводе Облигаций в раздел счета депо, предназначенный для блокирования ценных бумаг при погашении;
(в)	в случае предъявления требования представителем владельца Облигаций, документы, оформленные в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, подтверждающие полномочия лица, предъявившего требование от имени владельца Облигаций;

(г)	для владельца Облигаций – юридического лица – нотариально заверенные копии учредительных документов, и документов, подтверждающих полномочия лица, подписавшего требование;
(д)	для владельца Облигаций – физического лица – копия паспорта, заверенная подписью владельца Облигаций.

Поручитель также принимает документы, подтверждающие в соответствии с применимым законодательством налоговый статус, а также наличие у тех или иных владельцев Облигаций налоговых льгот, позволяющих не производить при осуществлении платежей удержание налогов полностью или частично.

Документы, выданные за пределами Российской Федерации, должны быть надлежащим образом легализованы (либо на них должен быть проставлен апостиль), и сопровождаться нотариально заверенным переводом на русский язык.

Требования могут быть представлены владельцами Облигаций непосредственно к Поручителю в течение 90 (девяноста) дней со дня наступления срока исполнения соответствующего обязательства Эмитента  по Облигациям. При этом датой предъявления Требования считается дата получения Поручителем соответствующего Требования.

Не рассматриваются Требования, предъявленные к Поручителю по истечении 90 (девяноста дней) со дня наступления срока исполнения соответствующего обязательства Эмитента по Облигациям. 

Требование к Поручителю может быть заявлено номинальным держателем-депонентом НДЦ, на счетах которого учитываются Облигации, действующим в интересах владельцев Облигаций, являющихся депонентами такого депозитария.

Поручитель рассматривает Требование и приложенные к нему документы, и осуществляет проверку содержащихся в них сведений в течение 14 (четырнадцати) рабочих дней со дня предъявления Поручителю Требования.

Поручитель не позднее, чем в 5 (пятый) рабочий день с даты истечения срока рассмотрения Требования письменно уведомляет о принятом решении об удовлетворении либо отказе в удовлетворении (с указанием оснований) Требования владельца Облигаций или номинального держателя-депонента НДЦ, направившего Требование. В отношении Облигаций, в погашении которых отказано, Поручитель направляет в НДЦ информацию об отказе в удовлетворении Требования (с указанием наименования, Ф.И.О. владельца, количества Облигаций, наименования Депозитария, в котором открыт счет депо владельцу).

В случае принятия решения об удовлетворении требований владельца Облигаций, Поручитель не позднее 10 (десятого) рабочего дня с даты истечения срока рассмотрения Требования, осуществляет перевод денежных средств на банковский счет владельца Облигаций, номинального держателя Облигаций или иного уполномоченного владельцем Облигаций лица, реквизиты которого указаны в Требовании.

Поручитель выплачивает владельцу Облигаций причитающуюся ему денежную сумму по Облигациям, в той части, в которой данная сумма не была выплачена Эмитентом на момент принятия Поручителем решения об удовлетворении Требования.

Обязательства Поручителя считаются исполненными с  момента зачисления соответствующих денежных средств на корреспондентский счет банка получателя платежа.

Поручитель не осуществляет выплат в пользу владельца Облигаций или номинального держателя в следующих случаях:
1)	если владелец Облигаций при подаче Требования нарушил сроки предъявления Требований к Поручителю, установленные Эмиссионными документами;
2)	в случае несоответствия Требования условиям Эмиссионных документов;
3)	в случае прекращения поручительства по основаниям, предусмотренным условиями о предоставлении поручительства или  законодательством Российской Федерации.

Поручительство, условия которого предусмотрены  Эмиссионными документами, прекращается:
1)	с прекращением обязательств Эмитента по выплате каждому из владельцев Облигаций суммы номинальной стоимости и купонного дохода в отношении всех принадлежащих им Облигаций в полном объеме на условиях и в порядке, предусмотренных Эмиссионными документами;
2)	с исполнением Поручителем обязанностей по предоставленному в соответствии с Эмиссионными документами поручительству, перед каждым из владельцев Облигаций в отношении всех принадлежащих им Облигаций в полном объеме на условиях и в порядке, предусмотренных Эмиссионными документами;
3)	если ни один из владельцев Облигаций в течение 90 (девяноста) дней с  даты погашения Облигаций, определенной Эмиссионными документами, не предъявит к Поручителю Требования. Поручительство прекращается по истечении указанного срока;
4)	по иным основаниям, предусмотренным законодательством Российской Федерации.

Поручитель не несет ответственность за неисполнение своих обязательств перед владельцем Облигаций, если такое неисполнение обусловлено предоставлением Поручителю недостоверных или неполных данных, в таком случае любые дополнительные расходы, которые несет Поручитель в связи с исполнением его обязанностей по поручительству, подлежат возмещению соответствующим владельцем Облигаций или номинальным держателем Облигаций.

Условия предоставления поручительства регулируются и подлежат толкованию в соответствии с законодательством Российской Федерации.

В случае невозможности получения владельцами Облигаций удовлетворения требований по принадлежащим им Облигациям, предъявленных Эмитенту и/или Поручителю, владельцы Облигаций вправе обратиться в суд или арбитражный суд с иском к Эмитенту и/или Поручителю в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Порядок уведомления (раскрытия информации) об изменении условий обеспечения  исполнения обязательств по Облигациям, происходящих по причинам, не зависящим от Эмитента или владельцев Облигаций с обеспечением:
Информация об изменении условий обеспечения исполнения обязательств по Облигациям, происходящих по причинам, не зависящим от Эмитента или владельцев Облигаций, раскрывается:
в ленте новостей - не позднее 5 (пяти) дней с момента наступления соответствующего события или даты, в которую Эмитент узнал или должен был узнать об изменении условий обеспечения.

Размер стоимости чистых активов эмитента на последнюю отчетную дату перед предоставлением поручительства (30.06.05) –  792 тыс.руб.;
Размер стоимости чистых активов юридического лица, предоставившего поручительство, на последнюю отчетную дату перед предоставлением поручительства (30.06.05.) –  153 689 тыс.руб.; 
Размер стоимости чистых активов юридического лица, предоставившего поручительство, на дату окончания отчетного квартала (предварительные данные; бухгалтерская отчетность не предоставляется) – 219 781 тыс.руб.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Депозитарий, который будет осуществлять централизованное хранение:
Полное фирменное наименование: Некоммерческое партнерство «Национальный депозитарный центр»
Сокращенное фирменное наименование: НДЦ
Место нахождения: г. Москва, Cредний Кисловский пер., д. 1/13, стр. 4
Номер лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг на осуществление депозитарной деятельности: 177-03431-000100
Дата выдачи лицензии: 04.12.2000
Срок действия лицензии: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ России

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
•	Налоговый кодекс Российской Федерации - часть первая от 31 июля 1998 г. N 146-ФЗ и часть вторая от 5 августа 2000 г. N 117-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях (КоАП РФ) от 30 декабря 2001 г. N 195-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон от 10.12.2003 N 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле» с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» от 9 июля 1999 года № 160-ФЗ Федеральный закон «О рынке ценных бумаг» № 39-ФЗ от 22.04.96 с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон «О центральном Банке Российской Федерации (Банке России)» №86-ФЗ от 10.07.02 с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон «О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма» от 07.08.2001 № 115-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений» от 25 февраля 1999 года № 39-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон РФ «О валютном регулировании и валютном контроле» от 9 октября 1992 года № 3615-1 с последующими изменениями и дополнениями;
•	Приказ ГТК РФ от 28 августа 2000 г. N 768 «Об особенностях декларирования валюты и ценных бумаг, перемещаемых юридическими лицами» с последующими изменениями и дополнениями;
•	Письмо ГТК РФ от 6 ноября 2001 г. N 13-15/44195 «О порядке вывоза и пересылки из Российской Федерации ценных бумаг»;
•	 международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения.
8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента

Налоговые ставки

	Юридические лица	Физические лица	
Вид дохода	Резиденты	Нерезиденты	Резиденты	Нерезиденты	
Купонный доход 	24% (из которых: фед. бюджет – 6,5%;
бюджет субъекта – 17,5%)	20%	13%	30%	
Доход от реализации ценных бумаг	24% (из которых: фед. бюджет – 6,5%;
бюджет субъекта – 17,5%)	20%	13%	30%	

ПОРЯДОК НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ.

Вид налога – налог на доходы.
К доходам от источников в Российской Федерации относятся:
-	дивиденды и проценты, полученные от российской организации, а также проценты, полученные от российских индивидуальных предпринимателей и (или) иностранной организации в связи с деятельностью ее постоянного представительства в РФ;
-	доходы от реализации в РФ акций или иных ценных бумаг, а также долей участия в уставном капитале организаций.

Налоговая база. 
Доходом налогоплательщика, полученным в виде материальной выгоды, является материальная выгода, полученная от приобретения ценных бумаг. Налоговая база определяется как превышение рыночной стоимости ценных бумаг, определяемой с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг, над суммой фактических расходов налогоплательщика на их приобретение. Порядок определения рыночной цены ценных бумаг и предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг устанавливается федеральным органом, осуществляющим регулирование рынка ценных бумаг.
При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами учитываются доходы, полученные по следующим операциям:
-	купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг;
-	купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком, либо имущественными вычетами, принимаемыми в уменьшение доходов от сделки купли - продажи.
К указанным расходам относятся:
-	суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
-	оплата услуг, оказываемых депозитарием;
-	комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг, скидка, уплачиваемая (возмещаемая) управляющей компании паевого инвестиционного фонда при продаже (погашении) инвестором инвестиционного пая паевого инвестиционного фонда, определяемая в соответствии с порядком, установленным законодательством Российской Федерации об инвестиционных фондах;
-	биржевой сбор (комиссия);
-	оплата услуг регистратора;
-	другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, уменьшается (увеличивается) на сумму процентов, уплаченных за пользование денежными средствами, привлеченными для совершения сделки купли - продажи ценных бумаг, в пределах сумм, рассчитанных исходя из действующей ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации.
По операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, размер убытка определяется с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг.
К ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, относятся ценные бумаги, допущенные к обращению у организаторов торговли, имеющих лицензию федерального органа, осуществляющего регулирование рынка ценных бумаг.
Под рыночной котировкой ценной бумаги, обращающейся на организованном рынке ценных бумаг, в понимается средневзвешенная цена ценной бумаги по сделкам, совершенным в течение торгового дня через организатора торговли. Если по одной и той же ценной бумаге сделки совершались через двух и более организаторов торговли, налогоплательщик вправе самостоятельно выбрать рыночную котировку ценной бумаги, сложившуюся у одного из организаторов торговли. В случае если средневзвешенная цена организатором торговли не рассчитывается, за средневзвешенную цену принимается половина суммы максимальной и минимальной цен сделок, совершенных в течение торгового дня через этого организатора торговли.
Если расходы налогоплательщика на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг не могут быть отнесены непосредственно к расходам на приобретение, реализацию и хранение конкретных ценных бумаг, указанные расходы распределяются пропорционально стоимостной оценке ценных бумаг, на долю которых относятся указанные расходы. Стоимостная оценка ценных бумаг определяется на дату осуществления этих расходов.
В случае если расходы налогоплательщика не могут быть подтверждены документально, он вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом, предусмотренным абзацем первым подпункта 1 пункта 1 статьи 220 НК.
Убыток по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученный по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям купли - продажи ценных бумаг данной категории.
Доход по операциям купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, которые на момент их приобретения отвечали требованиям, установленным для ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, может быть уменьшен на сумму убытка, полученного в налоговом периоде, по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Дата фактического получения дохода: 
-	день выплаты дохода, в том числе перечисления дохода на счета налогоплательщика в банках либо по его поручению на счета третьих лиц - при получении доходов в денежной форме;
-	день приобретения ценных бумаг.
Налоговая база по операциям купли - продажи ценных бумаг и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок определяется по окончании налогового периода. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода.
При осуществлении выплаты денежных средств налоговым агентом до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, определяемого в соответствии с настоящей статьей, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств. Доля дохода определяется как произведение общей суммы дохода на отношение суммы выплаты к стоимостной оценке ценных бумаг, определяемой на дату выплаты денежных средств, по которым налоговый агент выступает в качестве брокера. При осуществлении выплаты денежных средств налогоплательщику более одного раза в течение налогового периода расчет суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
Стоимостная оценка ценных бумаг определяется исходя из фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на их приобретение..
Под выплатой денежных средств понимаются выплата наличных денежных средств, перечисление денежных средств на банковский счет физического лица или на счет третьего лица по требованию физического лица.
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент (брокер, доверительный управляющий или иное лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится в соответствии со статьей 228 НК.

ПОРЯДОК НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ.

Вид налога – налог на прибыль.

К доходам относятся:
-	выручка от реализации имущественных прав (доходы от реализации);
-	внереализационные доходы в виде процентов по ценным бумагам и другим долговым обязательствам и/или от долевого участия в других организациях.

Налоговая база.
Доходы налогоплательщика от операций по реализации или иного выбытия ценных бумаг (в том числе погашения) определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги, а также суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной покупателем налогоплательщику, и суммы процентного (купонного) дохода, выплаченной налогоплательщику эмитентом. При этом в доход налогоплательщика от реализации или иного выбытия ценных бумаг не включаются суммы процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию, размера скидок с расчетной стоимости инвестиционных паев, суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной налогоплательщиком продавцу ценной бумаги. При этом в расход не включаются суммы накопленного процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Ценные бумаги признаются обращающимися на организованном рынке ценных бумаг только при одновременном соблюдении следующих условий:
	1) если они допущены к обращению хотя бы одним организатором торговли, имеющим на это право в соответствии с национальным законодательством;
	2) если информация об их ценах (котировках) публикуется в средствах массовой информации (в том числе электронных) либо может быть представлена организатором торговли или иным уполномоченным лицом любому заинтересованному лицу в течение трех лет после даты совершения операций с ценными бумагами;
	3) если по ним рассчитывается рыночная котировка, когда это предусмотрено соответствующим национальным законодательством.
Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. В случае реализации ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, по цене ниже минимальной цены сделок на организованном рынке ценных бумаг при определении финансового результата принимается минимальная цена сделки на организованном рынке ценных бумаг.
Под накопленным процентным (купонным) доходом понимается часть процентного (купонного) дохода, выплата которого предусмотрена условиями выпуска такой ценной бумаги, рассчитываемая пропорционально количеству дней, прошедших от даты выпуска ценной бумаги или даты выплаты предшествующего купонного дохода до даты совершения сделки (даты передачи ценной бумаги).
В отношении ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации или иного выбытия данных ценных бумаг при выполнении хотя бы одного из следующих условий:
	1) если фактическая цена соответствующей сделки находится в интервале цен по аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаге, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев;
	2) если отклонение фактической цены соответствующей сделки находится в пределах 20 процентов в сторону повышения или понижения от средневзвешенной цены аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаги, рассчитанной организатором торговли на рынке ценных бумаг в соответствии с установленными им правилами по итогам торгов на дату заключения такой сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев.
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг. При этом налогоплательщики (за исключением профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность) определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
При реализации или ином выбытии ценных бумаг налогоплательщик самостоятельно в соответствии с принятой в целях налогообложения учетной политикой выбирает один из следующих методов списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг:
	1) по стоимости первых по времени приобретений (ФИФО);
	2) по стоимости последних по времени приобретений (ЛИФО);
	3) по стоимости единицы.
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 НК.
При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде. Убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций по реализации данной категории ценных бумаг.
В течение налогового периода перенос на будущее убытков, понесенных в соответствующем отчетном периоде от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляется раздельно по указанным категориям ценных бумаг соответственно в пределах прибыли, полученной от операций с такими ценными бумагами.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Эмитент не производил выплаты дивидендов по акциям, т.к. эмитент не является акционерным обществом.
Эмитент произвёл выплату купона по облигациям в отчетном квартале.

вид ценных бумаг (облигации), серия, форма и иные идентификационные признаки выпуска облигаций: документарные неконвертируемые процентные облигации на предъявителя.
государственный регистрационный номер выпуска облигаций и дата государственной регистрации: 4-01-36095-R;  26 июля 2005 года;
дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска облигаций или указание на то, что государственная регистрация отчета об итогах выпуска облигаций не осуществлена, и объясняющие это обстоятельства: отчет об итогах выпуска ценных бумаг зарегистрирован 04 октября 2005 года;
количество облигаций выпуска:  750 000 штук;
номинальная стоимость каждой облигации выпуска – 1 000 (одна тысяча) рублей, 
объем выпуска облигаций по номинальной стоимости – 750 000 000 (Семьсот пятьдесят миллионов) рублей; 
вид дохода, выплаченного по облигациям выпуска – купонный доход,
процент (купон) – 13% годовых, 
размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию и в совокупности по всем облигациям выпуска – 32,41 руб. на одну облигацию; 24 307 500 руб. по всем облигациям.
срок, отведенный для выплаты доходов по облигациям выпуска – в соответствии с эмиссионными документами выплата купонного дохода осуществляется ежеквартально;
форма и иные условия выплаты дохода по облигациям выпуска – выплата дохода по облигациям осуществляется денежными средствами в валюте РФ в безналичном порядке в соответствии с Перечнем владельцев и/или номинальных держателей, являющихся таковыми по состоянию на конец операционного дня НДЦ, предшествующего 6-му рабочему дню до даты выплаты купонного дохода;
отчетный период (год, квартал), за который выплачивались доходы по облигациям выпуска – седьмая выплата купонного дохода, согласно условиям эмиссионных документов, осуществлена 06 июня 2007 года за квартал;
общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска по каждому отчетному периоду, за который такой доход выплачивался – в 2005 году произведена выплата первого купона в сумме  26 175 000 руб; в первом квартале 2006 года произведена выплата второго купона в сумме 26 175 000 руб.; во втором квартале 2006 года произведена выплата третьего купона в сумме 26 175 000 руб; в третьем квартале 2006 года произведена выплата четвертого купона в сумме 26 175 000 руб; в четвертом квартале 2006г. произведена выплата пятого купона в сумме 24 307 500 руб.; в первом квартале 2007 года произведена выплата шестого купона в сумме 24 307 500 руб; во втором квартале 2007 года произведена выплата седьмого купона в сумме 24 307 500 руб.
в случае, если подлежавшие выплате доходы по облигациям выпуска не выплачены или выплачены эмитентом не в полном объеме, - причины невыплаты таких доходов – купонный доход выплачен в срок и в полном объеме;
иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению – иных сведений нет.

8.10. Иные сведения
Иных сведений об эмитенте и его ценных бумагах, предусмотренные Федеральным законом "О рынке ценных бумаг" или иными федеральными законами, нет.
Иной информации об эмитенте и его ценных бумагах, не указанной в предыдущих пунктах ежеквартального отчета нет.

Приложение №1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:

Приложение №2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации: